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 Дело № 1-1-1902/2024

Приговор
именем Российской Федерации

 27 марта 2024 года				                                                          г. Мегион                                                                   

           Мировой судья судебного участка № 2 Мегионского судебного района Ханты-Мансийского автономного округа - Югры Артюх О.П., 
при секретаре Гасанбековой М.А.,
          с участием: государственного обвинителя - заместителя прокурора г. Мегиона Золотова В.В., потерпевшего * С.С., защитника - адвоката Горбачёва А.В., представившего удостоверение № 1028 от 18.04.2012 года и ордер № 158 от 13.09.2023 года, подсудимого Гулиева Р.Ф.о.,
         рассмотрев в открытом судебном заседании материалы уголовного дела № 1-1-1902/2024 в отношении
         Гулиева Рамина Фаиг оглы, родившегося *, не имеющего судимостей, 
        с мерой пресечения по данному делу - в виде подписки о невыезде и надлежащем поведении, 
        обвиняемого в совершении преступлений, предусмотренных частью 1 статьи 119, частью 1 статьи 119 Уголовного кодекса Российской Федерации,

установил:

        02 февраля 2023 года в период времени с 23 часов 09 минут до 23 часов 11 минут, Гулиев Р.Ф.о., находясь в непосредственной близости от подъезда № 1 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона Ханты - Мансийского автономного округа - Югры, в ходе ссоры, возникшей на фоне внезапно сложившихся личных неприязненных отношений с * А.С., находясь в агрессивном и озлобленном состоянии, преследуя умысел на запугивание последнего, умышленно высказал в его адрес словесные угрозы убийством, и в подтверждении реальности воплощения указанных угроз, направил в сторону * А.С. находящийся у него в руке неустановленный в ходе дознания предмет, похожий на пистолет, продолжая высказывать угрозы его применения в отношении * А.С. После чего, Гулиев Р.Ф.о., не удовлетворившись содеянным, продолжая реализовывать свой преступный умысел, находясь по вышеуказанному адресу в указанный промежуток времени, умышленно, нанес руками и ногами около 10 ударов по голове и различным частям тела * А.С., причинив тем самым последнему физическую боль, моральные страдания и телесные повреждения в виде закрытой черепно-мозговой травмы в виде сотрясения головного мозга, которая причинила легкий вред здоровью (по признаку кратковременного расстройства здоровья); ссадины на фоне кровоподтека левой височной области, кровоподтека вокруг левого глаза, кровоизлияния белочной оболочки левого глаза, ушиба и ссадины слизистой оболочки верхней губы, кровоподтеков правого плеча (1), правого предплечья (1), которые не причинили вред здоровью (по признаку отсутствия кратковременного расстройства здоровья и незначительной стойкой утраты общей трудоспособности). В сложившейся обстановке у потерпевшего * А.С. имелись все основания реально опасаться осуществления со стороны Гулиева Р.Ф.о. угроз убийством, так как тот находился в агрессивном, озлобленном состоянии и сопровождал свои умышленные действия угрозой применения в отношении * А.С. неустановленного в ходе дознания предмета, похожего на пистолет, и причинением последнему телесных повреждений.
02 февраля 2023 года в период времени с 23 часов 09 минут до 23 часов 11 минут, * Р.Ф.о., находясь в непосредственной близости от подъезда № 1 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона Ханты - Мансийского автономного округа - Югры, преследуя умысел на причинение физической боли и вреда здоровью * С.С., в ходе ссоры, возникшей на фоне внезапно сложившихся личных неприязненных отношений, осознавая противоправность своих действий, предвидя неизбежность наступления общественно - опасных последствий в виде причинения физической боли и вреда здоровью и, желая их наступления, нанес 2 удара рукой по голове последнего, причинив тем самым * С.С. физическую боль, моральные страдания и телесные повреждения в виде закрытой черепно-мозговой травмы в виде сотрясения головного мозга, которая причинила легкий вред здоровью (по признаку кратковременного расстройства здоровья); ушибов мягких тканей лобно-височной области слева (1), правой скуловой области (1), ссадин правой ушной раковины (2), которые не причинили вред здоровью (по признаку отсутствия кратковременного расстройства здоровья и незначительной стойкой утраты общей трудоспособности). После чего, Гулиев Р.Ф.о., не удовлетворившись содеянным, преследуя умысел на запугивание * С.С., умышленно высказал в его адрес словесные угрозы убийством, и в подтверждении реальности воплощения указанных угроз, направил в сторону * С.С. находящийся у него в руке неустановленный в ходе дознания предмет, похожий на пистолет, продолжая высказывать угрозы его применения в отношении последнего. В сложившейся обстановке у потерпевшего * С.С. имелись все основания реально опасаться осуществления со стороны Гулиева Р.Ф.о. угроз убийством, так как тот находился в агрессивном, озлобленном состоянии и сопровождал свои умышленные действия угрозой применения в отношении Голика С.С. неустановленного в ходе дознания предмета, похожего на пистолет.
           Подсудимый Гулиев Р.Ф.о. в судебном заседании вину по двум преступлениям, предусмотренным ч. 1 ст. 119 Уголовного кодекса Российской Федерации не признал. Пояснил, что 02.02.2023 года в вечернее время он позвонил своему младшему брату * А.Ф.о., который ему сказал, что находится в подъезде по ул. Строителей, дом № 5 и про то, что его избили двое мужчин. При этом, мужчины просили подъехать отца или старшего брата. Он, вместе со своим знакомым * Ф.Р.о., подъехав на автомобиле марки «Инфинити» темного цвета на придомовую территорию, около подъезда № 1 по ул. Строителей, дом № 5, увидел младшего брата, у которого были повреждения на голове в виде шишек и на правой руке. Брат ему пояснил, что его * А. бил об лестничную площадку головой. При этом, * А. жаловался на боли в боку и сказал, что его * С. ударил в живот, в связи с чем, у него болят ребра. Затем он вышел из автомобиля и направился к подъезду № 1, чтобы позвонить по домофону в квартиру Голика С.С. под № 127 и вызвать на разговор данных мужчин. Спустя непродолжительное время, из подъезда вышли трое мужчин * С., * А. и Хрипливый Д. Затем * и * подошли к его автомобилю. При этом, * максимально плотно подошел к водительской двери автомобиля и когда он открыл дверь, то * нанес ему первый удар в область живота. Между ними произошел конфликт, их пытался разнимать * и *. Кроме того, * достал телефон и стал показывать видео и говорить, что они его младшего брата избили в подъезде. Поскольку * его ударил, когда разнимал их с *, и за то, что они избили его младшего брата, он ударил *, и от удара * упал. Затем произошла между всеми присутствующими словесная перепалка и драка, в связи с чем, он с * Ф.Р.о., * и братом сели в автомобиль и уехали по домам. Затем к нему домой подъехали сотрудники полиции с *. Указал, что у него в собственности имеется травматический пистолет модели *. Данный пистолет в тот вечер он с собой не брал. Полагает, что Голик хочет его оговорить насчет того, что у него с собой был данный пистолет. Сослался на то, что его младший брат по поводу причинения ему телесных повреждений обращался в больницу. Сослался на то, что * убегал от места происшествия, поскольку боялся физического воздействия такого же, которое было применено к *. Указал, что на видеозаписи, имеющейся в материалах дела, отсутствует эпизод на котором Голик ударил * ногой по туловищу и попал в область ребер, а также бегал за его младшим братом вокруг автомобиля Лада Приора. После просмотренной видеозаписи пояснил, что на видеозаписи именно он, а в руке у него возможно находился телефон или перчатки, скорее всего телефон. Движение рукой, характерное для отведения затвора пистолета, объяснил тем, что надевал перчатку на руку. Последующие свои действия, когда потерпевший * отбежав, пятился от него приподняв руки, а он держал правую руку у пояса, а левой указывал на * объяснил тем, что было холодно, и он держал правую руку в кармане, так как пальцы замерзли. При этом, левой рукой указывал, спрашивая у *: «зачем брата избили?». Пояснил, что не смог сразу предъявить дознавателю находящийся у него в собственности травматический пистолет, так как потерял ключ от сейфа. Когда пришел участковый уполномоченный для проверки условий хранения оружия он ключи уже нашел, открыл сейф и выдал пистолет. Сослался на то, что пистолет с собой не носит, он находится постоянно в сейфе. Также патроны у него отсутствуют. Считает, что * с * могли вызвать сотрудников полиции и данной ситуации не произошло бы. При этом, его брат * А. с * не вызвали сотрудников полиции, так как находились в шоковом состоянии после того, как их избили потерпевшие.
          По ходатайству государственного обвинителя в порядке статьи 281 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации оглашены показания подсудимого Гулиева Р.Ф.о., из которых следует, что 02 февраля 2023 года около 22 часов 40 минут, когда он находился дома по вышеуказанному адресу, ему на сотовый телефон позвонил его младший брат *, который ему сказал, что его избили двое неизвестных мужчин в подъезде дома № 5 по улице Строителей города Мегиона. На его вопрос, что случилось * ему сказал, что хотел зайти в гости к знакомой, а к какой не сказал, и он не спросил, проживающей в доме № 5 по улице Строителей города Мегиона, но она на звонки по домофону не отвечала, в связи с чем, ему пришлось набрать в другую квартиру с жильцом которой у него произошел словесный конфликт по домофону. После чего из подъезда № 1 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона вышли двое незнакомых мужчин, с которыми у него произошел словесный конфликт в ходе чего один из них, как потом выяснилось - * С. избил его друга по имени *. После чего * С. и второй мужчина избили его в подъезде. * попросил его подъехать и помочь ему разобраться в данной ситуации, а именно по какой причине его избили. С целью оказания помощи в урегулировании ситуации, он сразу же на своем автомобиле марки «Инфинити» государственный регистрационный * в кузове черного цвета, оформленный на имя его отца * Ф.Н.о., подъехал к дому № 5 по улице Строителей города Мегиона, возле которого стоял его брат Амин и его друг *, которые сели к нему в автомашину. * присел на переднее пассажирское сидение, а Алексей на заднее пассажирское сидение. В ходе разговора с братом *, он ему показал имеющиеся у него телесные повреждения, а именно: в виде ссадины около правого глаза, рана на правой руке в виде похожего пореза, на голове имелись выпуклости - шишки. При этом * жаловался на боль в районе грудной клетки и затруднённое дыхание. Далее он вышел из автомашины и один направился в первый подъезд дома № 5 по улице Строителей города Мегиона, где по домофону позвонил в квартиру № 27. Со слов *, он звонил в данную квартиру. На звонок ему ответил ему неизвестный голос мужчины, которого он попросил выйти на улицу и поговорить. Далее он подождав около 5 минут и поняв, что никто не выйдет, прошел к своей автомашине и сел за руль. Спустя около 3-5 минут, после того, как он присел в автомашину, он увидел, что с первого подъезда указанного дома, вышел мужчина, позади которого были еще двое мужчин, двоих мужчин он узнал. Одного зовут * С., а второго * А. или как его еще называют *. Далее * С. подошел к автомашине с водительской стороны. Он вышел из автомашины, где между ним и * произошел конфликт. * стал в грубой форме с ним разговаривать. В ходе чего * первым правой рукой нанёс ему удар в область его живота, от которого он почувствовал резкую боль, на что в ответ он * нанёс не менее двух ударов кулаком по лицу в область челюсти. От нанесенных ударов, * не упал. В этот момент к ним подошел *, который схватив его за куртку, стал его тянуть в сторону, то есть оттаскивать его от *, при этом * нанес ему один удар рукой в область лица, от чего он почувствовал физическую боль, при этом потерял координацию. В этот момент, он увидел, как из автомашины вышел *, но что он сделал, он не видел. Потом Рагим ему стал говорить, что у него имеется видео, где они избивают его брата * и пригрозил ему такой же расправой. После услышанных слов, он предположив, что он возможно его вновь ударит, первым нанёс ему удар кулаком в область его лица, от полученного удара Рагим упал на землю. В этот момент * С. находился с левой стороны от него на расстоянии около 5 метров. После этого конфликт прекратился, он совместно с * сел в автомашину, где все время сидел А** и они уехали, он * и * развез по домам. В настоящее время он является владельцем огнестрельного оружия ограниченного поражения модели «П-М17Т» калибра 9 мм Р.А. № * на основании разрешения на право хранения и ношения оружия РОХа № *, выданного Нижневартовским ОЛРР Управления Росгвардии по Ханты - Мансийскому автономному округу - Югре от 01 сентября 2021 года и срок его действия до 01 сентября 2026 года (том № 1 л.д. 130-133).
После оглашения показаний подсудимый Гулиев Р.Ф.о. подтвердил их в полном объеме, указав, что это он сам позвонил своему младшему брату. Считает, что свидетель * сказал о наличии у него в руке предмета похожего на пистолет, поскольку общается с потерпевшими, и они являются соседями. 
         Потерпевший * С.С. в судебном заседании показал, что 02.02.2023 года в вечернее время около 22 часов 15 минут он находился у себя дома, когда раздался звонок в домофон квартиры, звонивший молодой человек на его вопрос сообщил, что пришел в квартиру № 29, в которой проживает его родственник - * А.С. Он попросил представиться молодого человека, в связи с чем, между ними произошел словесный конфликт. * А. еще неоднократно звонил в домофон, разбудил его ребенка, просил открыть дверь в подъезд, иначе он «уронит» его. После чего он сам решил выйти из подъезда. На входе в подъезд он увидел двух молодых людей - * А.Ф.о. и несовершеннолетнего * А.А. * А.Ф.о. сразу от него убежал, а * А.А. он поймал, спустился с ним вниз из подъезда, силой посадил на землю, и слегка пнул его ногой по ягодице. Находившийся в стороне * А.Ф.о. высказывал в его адрес оскорбления, замахивался на него пластиковой бутылкой с пивом. Далее он стал бегать за Гулиевым А., так как последний высказывал в его адрес разные оскорбления. Он несколько раз пробежал за ним вокруг машины, затем * А. и * А. побежали в сторону «Купеческого двора», но он их не догнал. Вернувшись домой, спустя 5-10 минут он снова услышал звонок в домофон, и тот же голос сказал ему выходить. Он, посмотрев через мобильное приложение камеры видеонаблюдения в подъезде в режиме онлайн увидел, что те же молодые люди вернулись, и у каждого из них находятся в руках палки. Позвав и объяснив произошедшее * А.С., он вместе с ним спустились на первый этаж в подъезд, где увидели вошедших внутрь * А.Ф.о. и * А.А., у которых в руках палок уже не было. У него с * А.Ф.о. началась перепалка, в ходе которой они сцепились, он почувствовал, что * А.Ф.о. укусил его за руку, из-за чего он ударил последнего по голове. После чего * А.С. их разнял и ушел разговаривать с * А. под лестницу, так как знал его отца. * А.А. в это время стоял в стороне и в конфликт не вмешивался. Также в это время в подъезд вышли соседи из квартир № 1 и 3 первого этажа. Далее * А.С., * А.Ф.о. и * А.А. стали выходить из подъезда, он пошел за ними. Так как ему стали известны данные * А.Ф.о., он знаком с его отцом - * Ф., то стал звонить последнему с целью того, чтобы тот повлиял на своего сына, но не дозвонился. В это время * А. услышал, что он звонит его отцу и сказал, что сейчас позвонит своему брату, и они приедут дальше с ним разбираться. После чего * А.Ф.о. и * А.А. ушли, он с * А.С. также пошли по домам. Примерно в 23 часа 00 минут ему снова позвонили в домофон и другой человек, по голосу старше * А.Ф.о. попросил его спуститься и поговорить. К тому моменту он скачал все видео с камер видеонаблюдения, чтобы показать, как все происходило. Позвав с собой * А.С., он вышел на улицу, также с ними следом вышел сосед из квартиры № 3, где они увидели автомобиль «Инфинити» с номером 345 темного цвета. Когда он приблизился к автомобилю с водительской стороны, из него вышел как ему стало позже известно старший брат * А. - Гулиев Р., который сразу нанес ему не менее двух ударов в правую и левую часть головы. Также из автомобиля вышел * А. и неизвестный парень, который в драке участия не принимал, только разнимал их. Дальнейшее нанесение ударов прекратил * А.С., который встал между ним и * Р. В этот момент последний откуда-то из одежды с правой стороны достал пистолет, который стал удерживать в правой руке, перезарядил его передернув затвор и сразу направил дуло пистолета в область лица * А.С., со словами: «я сейчас выстрелю тебе в лицо», в связи с чем, возникла секундная пауза. Они стояли на месте и не двигались, поскольку восприняли данную угрозу реально. * А.С. попросил Гулиева Р. успокоиться и убрать пистолет. После этих слов * А. начал вести себя агрессивно и провоцировал конфликт. Гулиев Р. с пистолетом в руке подошёл к * А.С. и нанес один удар кулаком в область его лица. От полученного удара последний упал на землю, после чего Гулиевы стали наносить лежащему на земле * А.С. удары руками и ногами в область головы. Когда он увидел это, то стал приближаться к ним, чтобы разнять. В процессе нанесения ударов * А.С. * Р. пистолет держал в правой руке у пояса, направляя на него дуло пистолета, сказав: «отойди, иначе я выстрелю», а пальцем левой руки указывал отойти ему в сторону. Он приподнял руки и стал пятиться назад, кричать, что это твой брат во всем виноват. Все происходящее видел и вышедший вместе с ними сосед из квартиры № * *, который стал призывать всех успокоиться. Тогда * А. нанес * удар рукой в лицо в область носа, от нанесенного удара последний схватился за лицо руками. Одновременно с этим из окон дома стали кричать соседи, требуя прекратить противоправные действия. Кто именно кричал и из какой квартиры он не знает, в этот момент конфликт прекратился, и Гулиевы с находящимся с ними третьим мужчиной уехали в неизвестном направлении. Перепутать находящийся в руке у Гулиева Р. пистолет, который тот направлял в его сторону и сторону *, с каким-либо другим предметом, он не мог, поскольку длительное время работал в органах внутренних дел и разбирается в оружии. Тем более видел, что пистолет в руке Гулиева Р. не являлся пневматическим, а травматическим. При этом, когда Гулиев Р. перезаряжал затвор он увидел патроны. Указал, что данное происшествие произошло на хорошо освещаемом участке территории между первым и вторым подъездами, недалеко от автомобиля на котором приехал Гулиев Р. Пояснил, что у Гулиева Р. телефона не было в руках. При этом, телефон был в руках только у * А.С. Высказанные в его адрес угрозы убийством, подкрепленные демонстрацией пистолета, он воспринял реально, испугавшись за свою жизнь и здоровье. Затем они сообщили о случившемся в скорую помощь и полицию. Указал, что видеозапись в полном объеме он предоставил дознавателю.
         Потерпевший * А.С. в судебном заседании показал, что 02 февраля 2023 года около 22 часов 30 минут, когда он находился у себя дома по адресу: г. Мегион, ул. Строителей, дом № 5, ему позвонил * и пояснил, что ему звонили в домофон ранее неизвестные молодые люди, которые попросили его выйти и разобраться. При этом, у последних были с собой палки. После чего, они на лифте вдвоем поехали на первый этаж. Когда лифт спустился на первый этаж, первым из лифта вышел Голик, а он следом за ним. При этом, он увидел * А. и * А., у них в руках ничего не оказалось. Далее * С. подошел к * А. и между ними произошел конфликт, который перешел в потасовку, они стали толкаться. Он стал их разнимать, а * А. стоял в стороне, не вмешивался. В ходе потасовки, он увидел, как * ударил несколько раз по голове * А. После того как он их разнял, он увидел на левой руке * С. кровь, с его слов за руку укусил Гулиев А. В этот момент в подъезд вышли соседи из 1 и 3 квартир. После того как он * С. и * А. разнял, конфликт был исчерпан, * С. остался в подъезде, а он вместе с * А. прошел под лестницу в подъезде, где стал с ним разговаривать. Затем они все вышли из подъезда и за ними следом вышел сосед из квартиры № 3 Хрипливый. Находясь на улице, Голик стал звонить отцу Гулиева А., но до Гулиева Ф. так не дозвонился. Данный факт не понравился Гулиеву А. и он сказал, что брата позовет разбираться. Далее все разошлись по квартирам. Спустя 10-15 минут ему снова позвонил * С. и сказал, что ему снова позвонили в домофон и попросили выйти поговорить. Выйдя из подъезда, он увидел между 1 и 2 подъездами дома автомобиль «Инфинити» темного цвета. * С. направился к указанному автомобилю к водительской двери, из которого вышел Гулиев Р. и ничего не говоря нанес не более двух ударов руками по лицу и голове * С. Увидев происходящее, он тут же решил вмешаться и стал их разнимать. В это же время с автомобиля вышли еще двое молодых людей, а именно * и * А. Далее он совместно с * стали разнимать * С. и Гулиева Р. Затем Гулиев Р. достал пистолет из одежды, и держа его в правой руке, перезарядил, направил в его лицо на расстоянии полметра и сказал: «я сейчас выстрелю тебе в лицо». Увидев в руке у Гулиева Р. пистолет, он испугался за свою жизнь и здоровье. Пистолет был похоже на Макаров. При этом, он попытался его успокоить, просил убрать пистолет. Находящийся рядом * А. начал вести себя агрессивно и провоцировал конфликт. Он стал ему говорить, чтобы он успокоился и в этот момент Гулиев Р. нанес ему рукой удар по лицу, от чего он упал и потерял сознание на несколько секунд. В этот момент у него в руке находился его сотовый телефон, который поломался. После того как он упал на землю, Гулиев Р. стал наносить ему удары руками и ногами по голове. Далее * А. нанес ему удары ногой в область плеча и удар рукой по телу. Далее * А. стал от него оттаскивать * Ф. Он немного приподнялся на ноги, и увидел, как Гулиев Р. стоит возле * С., при этом левую руку направил в его сторону, а правую руку держал у пояса с правой стороны и сказал: «не подходи, буду стрелять». В этот момент * А. нанес ему один удар ногой в область верхней губы. Далее они все сели в автомашину «Инфинити» и уехали. Потом приехала скорая медицинская помощь, которые оказали ему первую медицинскую помощь и доставили в приемное отделение.
         Свидетель * И.А. по двум преступлениям от 02 февраля 2023 года показала, что проживает по ул. Строителей,*. Указала, что 02 февраля 2023 года в вечернее время позвонили в домофон, и супруг случайно открыл дверь. Затем он сказал ей, что что-то в подъезде происходит и вышел из квартиры. Она за ним вышла чуть позже, потому что увидела, как возле первой квартиры инвалидная коляска упала, которую она пошла поднимать. В это же время она увидела, что в подъезде происходит потасовка. Далее ее супруг вышел на улицу, а она смотрела через окно подъезда, что происходит на улице. Через окно подъезда она увидела происходящую драку на улице между соседями и двумя, тремя неизвестными ей людьми кавказской внешности. Также на улице находился ее супруг, которого ударили по лицу, в связи с чем, она стала набирать номер телефона 112. Также, она увидела, как молодые люди, вышедшие из автомобиля бьют * С.С. и * А.С. При этом у одного из нападавших в руке был предмет, похожий на пистолет, который тот направлял в сторону * С.С. и * А.С., которые отпрянули и выглядели испуганными. Далее неизвестные люди уехали на автомобиле, а она вышла на улицу, где стояли в крови ее супруг и соседи, в связи с чем, она принесла перекись водорода для обработки ран. Пояснила, что у всех соседей имеется доступ к приложению через которое они могут просматривать видеозапись с видеонаблюдения в подъезде. Пояснила, что подробности не помнит случившегося в связи с давностью событий. 
          Из оглашенных в соответствии с частью 3 статьи 281 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, показаний свидетеля * И.А. следует, что 02 февраля 2023 года около 22 часов 30 минут, она совместно со своим мужем * Д.В. находилась у себя дома по вышеуказанному адресу, когда к ним в домофон кто-то позвонил. Её муж * пошел и взял трубку и стал с кем-то говорить. После чего он положил трубку и ей сказал, что молодые люди просили открыть им входную металлическую дверь подъезда, так как не могут дозвониться до квартиры *. Он им открыл дверь. Как ей известно, в кв. № * дома № * по улице Строителей города Мегиона проживает * С. со своей семьей. Как она увидела, муж не стал отходить от двери и стал смотреть в дверной глазок. Далее она услышала шум, происходящий на первом этаже их первого подъезда дома № 5 по улице Строителей города Мегиона. Со слов мужа, он в дверной глазок увидел * С. и * из кв. № * их дома, которые подошли к молодым парням, которым он открыл дверь подъезда и сейчас между ними происходит конфликт. Далее Денис вышел в подъезд, она следом за ним. В подъезде, она увидела двух ей ранее неизвестных молодых людей, один из которых был кавказкой внешности на вид около 20 лет, второй славянской внешности на вид около 18 лет, с которыми разговаривал * С. и рядом находился *. Далее она увидела, как * и парень кавказкой внешности стали толкаться, хватать друг за друга за одежду и в какой-то момент, стали драться, наносить друг другу удары, а куда именно, она уже не видела, так как она немного отошла в сторону. Далее все успокоились, парней вывели из подъезда на улицу. После чего * и * ушли, а она с мужем остались еще в подъезде, так как в подъезд вышла соседка из квартиры № 1 Михайловская О. с которой они стали разговаривать. Спустя примерно 10 минут, когда они еще находились в подъезде их дома, то она увидела спустившийся на первый этаж лифт, с которого вышел * и *, которые пройдя мимо их, вышли на улицу. Её муж * направился за ними, а она с * остались в подъезде, не стали выходить. Они стали смотреть на улицу через окно подъезда, где она увидела происходящий конфликт, то есть молодого человека кавказкой внешности на вид около 25-30 лет у которого в руке находился какой-то предмет черного цвета, а что именно сказать не может, наносил совместно со вторым молодым человеком кавказкой внешности на вид около 20 лет удары лежащему на земле *. При этом её муж и - С. стояли рядом, помочь не могли, так как молодой человек с предметом в руке не давал Семену возможность подойти к ним. Далее она увидела, как молодой человек кавказкой внешности на вид около 20 лет, который избивал *, подошел к её мужу и ударил его рукой по лицу. Увидев происходящее, она тут же стала звонить в полицию, после чего выбежала из подъезда на улицу, где увидела, как парень кавказкой внешности у которого в руке она видела какой-то предмет, сел на водительское сидение автомашины марки «Инфинити» темного цвета государственный регистрационный знак, она не помнит, так же в данную автомашину на заднее сидение сел парень кавказкой внешности, который ударил ее мужа, а на переднее сидение еще один парень кавказкой внешности, какое он принимал участие, она не может сказать, так как не видела. В настоящее время более подробнее описать и опознать данных неизвестных ей молодых людей кавказкой внешности в количестве 3 человек и парня славянской внешности, она не сможет, она их не запомнила. Далее автомашина уехала. Время было около 23 часов 30 минут 02 февраля 2023 года. Далее * С. помог * дойти до подъезда, при этом как она видела, у * на лице и у * имелись повреждения - ссадины и синяки и кровь, которая была у *, которого избили двое парней кавказкой внешности. Далее они прошли в подъезд дома № 5 по улице Строителей города Мегиона и прошли в квартиру, куда позже приехала скорая медицинская помощь. В это время она с мужем и * стояли на улице. Так как о случившемся было сообщено в полицию, к ним приехали сотрудники полиции, которым она все рассказала, как и ее муж. При этом она сотрудникам полиции показала видеозапись с камеры видеонаблюдения, установленного над подъездом дома № 5 по улице Строителей города Мегиона. Видео стали смотреть через ее сотовый телефон, где у нее установлено приложение «PRIDE» через который она может просматривать видеозаписи. На видеозаписи было видно, как 02 февраля 2023 года около 23 часов 00 минут к их дому № 5 по улице Строителей города Мегиона подъехала автомашина темного цвета похожая на марку «Инфинити», с которого с водительского сидения и переднего пассажирского сидения, вышли двое ей ранее неизвестных молодых людей, которые прошли в их подъезд. За ними так же вышел еще один молодой человек, который ранее в их подъезде конфликтовал с * С. Далее они все втроем вернулись в автомашину. Спустя несколько минут из подъезда вышел * и *, которые подошли к водительской двери указанной автомашины. Следом за ним вышел ее муж. * С. подошел в плотную к водительской двери автомашины, * стал на расстоянии 2 метров от него, за ним стал ее муж. С водительской двери вышел парень кавказкой внешности на вид 25-30 лет, который тут же нанес удар * С. К ним подбежал * и второй парень, который вышел из переднего пассажирского сидения. Как были видно между Семеном и парнем ударившего его, произошла потасовка, которую тут же стали разнимать. Далее * стал всех успокаивать, разговаривать с парнями. В какой-то момент парень - водитель указанного автомобиля откуда-то достал пистолет черного цвета, который тут же перезарядил и стал держать в правой руке. Она точно видела пистолет, его ни с чем спутать она не может, так как ее отец ранее являлся сотрудником милиции, и она не раз видела пистолет и как его перезаряжают передернув затвор назад. Далее данный парень нанес удар по лицу *, от чего он упал на землю. После чего, данный парень и второй парень кавказкой внешности, который конфликтовал с *, который вышел из задней пассажирской двери указанной автомашины, стали ему наносить удары рукой и ногой по голове. Затем данный второй парень, ударил ее мужа по лицу. Находящийся с ними третий парень, который вышел из переднего пассажирского сидения указанной автомашины, стал разнимать и не давать возможность избивать *. Далее было видно, как * С. стал подходить к *, при этом парень - водитель указанной автомашины держа предмет похожий на пистолет у пояса, стал его направлять на Голика С., не давая ему возможность подойти ближе. Было видно, что * С. остановился испугавшийся, при этом он стал отходить назад. Далее водитель у которого в руке она видела пистолет с другими сел в автомашину, и они уехали. В дальнейшем приехали сотрудники скорой медицинской помощи (том 1 л.д. 195-198).
          На вопросы сторон, после оглашенных показаний * И.А. пояснила, что поддерживает показания, данные ей в ходе предварительного расследования.
         Свидетель * Д.В. по двум преступлениям от 02 февраля 2023 года показал, что в вечернее время ему позвонили в домофон, и он автоматически открыл дверь. Смотря в дверной глазок он увидел, как двое парней забежали в подъезд и началась какая-то потасовка на 1 этаже. Также он видел, как * С. прогнал их из подъезда. У молодых людей были палки, которые позднее выбросил * С. Когда все разошлись, его супруга вышла на площадку, и помогала соседке с кв. № *, так как уронили инвалидную коляску. Навели порядок и стояли с соседкой. Через некоторое время опять * с * спустились и вышли на улицу. Он стоял в курточке, и вышел за ними позже. Когда подъехала машина черного цвета «Инфинити», то началась потасовка. Из машины вышли трое молодых людей, и кто-то из них начал бить первым. Указанные молодые люди повалили * возле машины и начали бить ногами, руками. Затем водитель подбежал к машине открыл дверку пассажирскую, достал пистолет с бардачка, потому что направлял уже в сторону * С. и четко было видно, что пистолет, передергивал затвор и направлял в сторону * С., сказав: «не подходи, я выстрелю». * С. выглядел напуганным, а он стоял возле автомобиля и потом сзади ему кто-то нанес удар в сторону челюсти. Пояснил, что у водителя автомобиля точно находился пистолет в правой руке, и он слышал звук затвора, поскольку находился на расстоянии 5 метров от него. Затем молодые люди уехали на автомобиле, а они возле подъезда стояли, сосед в крови был, его супруга принесла ватные диски, перекись и протирала раны. Указал, что видел видеозапись с подъезда. Пояснил, что за давностью событий некоторые моменты не помнит. 
         Из оглашенных в соответствии с частью 3 статьи 281 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, показаний свидетеля * Д.В. следует, что 02 февраля 2023 года около 22 часов 30 минут, когда он находился у себя дома по вышеуказанному адресу, совместно со своей семьей, в домофон позвонили, и он ответив на звонок. С ним стал говорить молодой человек, он понял это по его голосу, который попросил его открыть ему металлическую подъездную дверь, так как он не может дозвониться до кв. № *. Далее он открыл ему металлическую дверь при помощи кнопки домофона и стал смотреть в дверной глазок, где увидел двух ему ранее неизвестных молодых людей, один из которых был кавказкой внешности на вид около 20 лет, а второй славянской внешности на вид около 16-18 лет. Как он также увидел, у данных парней в руках имелись палки. Далее он увидел, как на первый этаж спустился его сосед из кв. № * * С. и второй сосед из кв. № * * А. Далее между всеми начался разговор, при этом палок уже у парней не было. * и парень кавказкой внешности стали толкаться, схватили друг за друга за одежду и в какой-то момент, стали драться, наносить друг другу удары, а куда именно, он уже не видел. * А. стал их разнимать, и так как там находились его соседи, он также вышел из квартиры им на помощь. Когда они все находились на первом этаже в подъезде дома № 5 по улице Строителей города Мегиона, то парень кавказкой внешности Семену сказал, что он сейчас позвонит и ему устроят большие проблемы. После чего * выгнал обоих парней из подъезда, и они ушли в сторону «Купец и К». Далее * и * разошлись по квартирам, а он с супругой, которая также вышла в подъезд на происходящий шум, остались в подъезде. Спустя примерно 10 минут, он увидел спустившийся на первый этаж лифт, с которого вышел * и *, которые пройдя мимо их, вышли на улицу. Он также вышел за ними на улицу, где возле второго подъезда их дома № 5 по улице Строителей города Мегиона, он увидел на дороге автомобиль «Инфинити» темного цвета регистрационный знак, он не помнил, не обратил внимания, так же он не увидел сколько человек находится в данной автомашине, так как стекла автомобиля были тонированные. Он увидел, как * направился к указанному автомобилю к водительской двери, из которой вышел ему ранее незнакомый парень на вид 25-30 лет кавказкой внешности, который как он увидел, стал наносить * удары руками по голове, попадая ему по лицу с левой стороны и с правой стороны. К ним тут же подбежал *, который стал разнимать их. В это время из данной автомашины, вышли еще двое парней, один из которых был парень кавказкой внешности, который до этого конфликтовал с * в подъезде, второй также был кавказкой внешности на вид около 30 лет, который также подбежал к * с которым стали разнимать * и парня. После того как они их разняли, он, Семен и * стояли в стороне от данных парней. * стал что-то говорить парню, который ударил Семена, при этом у него в руке находился его телефон. В какой-то момент, он увидел, как у парня, водителя указанного автомобиля в руке оказался пистолет и это точно был пистолет, так как он знает, как выглядит пистолет и спутать его с чем-то другим предметом, он не может. Парень держа в правой руке пистолет, как он увидел, перезарядил его, передернув затвор назад, после чего направил в область лица * А. со словами угрозы его применения, то есть сказал: «я буду сейчас стрелять». Эти слова он слышал четко. Увидев данный пистолет и то, что парень направил его в область лица *, при этом высказал слова, что он сейчас выстрелит, которые он расценивал, как угрозу жизни, он также испугался, как испугался сам *, как было видно по его лицу. Он даже не мог пошевелиться и что-то сказать, так как парень сказал, что он сейчас выстрелит. В это время он стоял от них в нескольких шагах, как и *. * стал просить парня убрать пистолет, но он не убрал, при этом нанес ему один удар рукой в область лица, от чего * упал на землю, после чего данный парень стал наносить * множественные удары ногами и руками по голове. В этот момент второй парень кавказкой внешности, который конфликтовал с * в подъезде, стал подходить к * и пытаться его ударить, но ничего у него не получилось. Он стал подходить к * и в этот момент данный парень нанес ему один удар по лицу в область губы, от чего ему стало больно, губа набухала, с образовавшейся раны пошла кровь, позже он приложил снег на губу, чтобы остановить кровь. После нанесенного ему удара, данный парень подошел к лежащему на земле *, которому нанес несколько ударов ногой и рукой по голове. В момент, когда * стал подходить к парням и говорить им, что они делают, парень с пистолетом в руке, то есть водитель указанной автомашины, пистолет держа в правой руке, а левую руку направил на *, направил в его сторону, не давая ему возможности приблизиться к *, при этом сказал «отойди, а то выстрелю». Эти слова он слышал четко, и понимая, расценивая данные слова, как лишить человека жизни, испугался за *, как и сам *, который также испугался высказанных слов данного парня, который говорил уверено. * начал отходить назад, прося его успокоиться. В это время он стоял от * в 3 шагах. Далее данный парень убрал пистолет в правый карман и отошел от *. После чего он совместно с остальными двумя парнями сели в автомобиль и уехали. Время было около 23 часов 00 минут 02 февраля 2023 года. После того как они уехали, * С. помог * у которого на лице имелись повреждения в виде ссадин и синяков, при этом была кровь. Далее они вошли в подъезд дома № 5 по улице Строителей города Мегиона и прошли в квартиру, куда позже приехала скорая медицинская помощь. Как ему от * С. стало известно, что водителя автомобиля марки «Инфинити», который 02 февраля 2023 года находился возле дома № 5 по улице Строителей города Мегиона зовут - * и именно он в правой руке держал пистолет, который перезарядив его, передернув затвор назад, направил на * А. со словами угрозы: «я буду сейчас стрелять» и он же держа пистолет у пояса в правой руке, а левую руку направив на * сказал ему: «отойди, а то выстрелю». Высказанные данные слова для него обозначают, как угрозу жизни и здоровья (том 1 л.д. 137-139, л.д. 247-248).
          На вопросы сторон, после оглашенных показаний * Д.В. пояснил, что поддерживает показания, данные им в ходе предварительного расследования.
         Свидетель * Ф.Р.о. по двум преступлениям от 02 февраля 2023 года показал, что 02 февраля 2023 года в вечернее время по просьбе своего знакомого Гулиева Р., поехал с ним на его автомобиле и забрали брата * А. и ранее неизвестного ему * А. * А. рассказал им о произошедшем с какими-то людьми конфликте и попросил разобраться. После чего они поехали к дому № 5 по ул. Строителей, где Гулиев Р. подошел к подъезду и кому-то позвонил по домофону. Из подъезда вышло трое мужчин, *, * и *. При этом, *, подойдя к автомобилю, на котором они приехали, ударил Гулиева Р. по туловищу, в связи с чем, началась драка в которой он участия не принимал, только разнимал дерущихся. Предмета, похожего на пистолет в руках Гулиева Р. он не видел, возможно у него в руке был телефон. С какой целью они приехали к дому и почему * С.С. отбежал от места конфликта и продолжал отдаляться от подходящего к нему Гулиева Р., у которого одна рука была на поясе, а другая указывала на *, пояснить не смог.
         Из оглашенных в соответствии с частью 3 статьи 281 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, показаний свидетеля * Ф.Р.о. следует, что 02 февраля 2023 года около 22 часов 30 минут, он встретился со своим знакомым * Р.Ф.о., который находился на автомобиле марки «Инфинити». В ходе их разговора * попросил его совместно с ним на автомашине проехать к дому № 5 по улице Строителей города Мегиона с целью забрать его младшего брата * А. с его другом. * А. он также знал хорошо. Он согласился и присел в автомашину на переднее пассажирское сидение. По пути следования до указанного адреса, Рамин ему сказал, что ему позвонил *, который сказал, что его и его друга избили неизвестные мужчины по адресу: город Мегион улица Строителей, дом № 5. При этом, Рамин ему не говорил, кто и из-за чего избили его брата и его друга. По приезду к дому № 5 по улице Строителей города Мегиона, Рамин машину остановил ближе к подъезду № 2 по улице Строителей города Мегиона. Далее в салон автомашины на заднее пассажирское сидение присел Амин и его друг, имени которого до сих пор не знает. * Рамину и ему еще раз сказал, что его и его друга избили мужчины, проживающие в подъезде № 1 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона. Далее он совместно с Рамином вышли из автомашины и направились к первому подъезду указанного дома, где Рамин на домофоне набрал номер квартиры, который он в настоящее время не помнит. Рамину ответил мужчина, ему ранее незнакомый голос, которого Рамин попросил выйти на улицу и поговорить, на что мужчина сказал, что скоро спустится. К ним в это время подошел *. Так как несколько минут из подъезда никто не выходил, он совместно с Рамином и * сели в автомобиль. Рамин сел на водительское сидение, он на переднее пассажирское сидение, а * на заднее пассажирское сидение. Они стали общаться между собой, при этом * ему показал свою голову на которой имелись шишки, на левой руке у него имелась ссадина в виде раны, а его друг жаловался на боль в районе грудной клетки. Когда они все сидели в автомашине и разговаривали о случившемся, время было около 23 часов 00 минут 02 февраля 2023 года, к водительской двери автомашины «Инфинити», за рулем которого находился Рамин, подошел ему ранее неизвестный мужчина, в последующем как ему стало известно - * С., рядом с которым находился еще один мужчина, как ему в последующем стало известно - *. Рамин также увидев *, вышел из автомашины, а они все остались сидеть в салоне автомобиля. Далее он увидел, как между * и Рамином начался разговор, который длился несколько секунд в ходе которого Семен нанес один удар по телу в область груди Рамина, который в ответ ударил Семена по лицу. Увидев происходящее, он вышел из автомашины на улицу с целью разнять их. Он подбежал к ним и стал разнимать их, при этом * находился рядом, который также пытался их разнять. В какой-то момент, после того как они разняли * и Рамина, он увидел, как Рагим ударил Рамина, куда именно сказать не может. На улице в этот момент находился Гулиев А., который также вышел из автомашины и еще один ему ранее неизвестный мужчина, как он понял он был с Семеном и Рагимом. Все стояли по сторонам, Рагим стоял ближе к Рамину, при этом он видел, как Рагим стал, что-то показывать Рамину на своем сотовом телефоне, при этом сказал Рамину, что его также накажут, как его брата. После чего он увидел, как Рамин ударил Рагима по лицу, от чего он упал на землю. После чего происходящий конфликт прекратился, он совместно с Рамином и * сел в автомашину марки «Инфинити» и уехали. Друг Амина все это время из автомашины не выходил. Рамин его довез до дома, и они попрощались. 
         На вопросы сторон, после оглашенных показаний свидетель * Ф.Р.о. пояснил, что поддерживает показания, данные им в ходе предварительного расследования.
         В ходе дополнительных вопросов и просмотра видеозаписи произошедшего конфликта возле автомобиля «Инфинити», стоящего возле подъезда дома № 5 по ул. Строителей г. Мегиона, с участием * Р.Ф.о., * А.Ф.о., * Ф.Р.о., * С.С., * А.С. и * Д. пояснил, что на видеозаписи изображен именно он. При этом, он не видел у Гулиева Р.Ф.о. в руке пистолета, и почему тот держал правую руку возле пояса, а левую направлял в сторону * С.С., а последний отходил от места конфликта, не знает. Также не видел, что Гулиев Р.Ф.о. передергивал затвор, считает, что у последнего в руке мог находиться телефон.
           Несовершеннолетний свидетель * А.А. по двум преступлениям от 02 февраля 2023 года показал, что за давностью событий не помнит подробностей происшествия.
           Из оглашенных в соответствии с частью 3 статьи 281 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, показаний несовершеннолетнего свидетеля Огорелкова А.А. следует, что 02 февраля 2023 года он вместе с * А. гулял по улицам города и так как была зима и было холодно они решили зайти в один из подъездов дома № 5 по ул. Строителей г. Мегиона. * А. стал набирать в домофон номера квартир первого подъезда, а он набирал номера квартир второго подъезда в надежде, что им откроют входную дверь подъезда дома № 5 по ул. Строителей г. Мегиона. Время, когда они подошли к указанному дому было примерно 22 часа 20 минут 02 февраля 2023 года. Когда * А. набрал очередной номер квартиры ему ответил мужчина, как в последующем им оказался * С.С., так как расстояние между первым и вторым подъездами дома № 5 по ул. Строителей г. Мегиона небольшое он слышал разговор * А. и *. * А. попросил открыть подъезд, на что * поинтересовался для чего, * А. пояснил, что на улице холодно, замерзли, и хотели погреться, но Голик открыть дверь подъезда отказался и между ним и * А. произошел словесный конфликт, в ходе которого * А. начал грубить, требовал открыть дверь, пригрозив, что в противном случае он причинит ему телесные повреждения, говорил: «Открой дверь иначе мы поднимемся и уроним тебя», а также выражался нецензурной бранью. Разговор по домофону прекратил *, отключив его. Через пару минут дверь подъезда открылась и к ним вышел ранее ему незнакомый мужчина, как стало известно позже *, который начал высказывать им претензии, говорил: «Кто тут меня уронит?», увидев * они с * А. были ошарашены, в связи с чем, сразу же начали убегать от него, но * его догнал, повалил на землю, говорил ли ему тогда * что-то или нет он не помнит, а когда его * отпустил он стал подниматься на ноги, а * его пнул ногой попав по ягодицам, но от нанесенного ему удара он физической боли и моральных страданий не испытал, по данному поводу к *
 претензий не имеет. После чего он резко подскочил с земли и отбежал в сторону соседнего дома – № 7/1 по ул. Строителей г. Мегиона. В это время * начал бегать за * А., а последний стал от него убегать вокруг машин, а после они побежали в сторону торгового центра «Купеческий двор», а * за ними, но он их не догнал, они убежали, а * пошел обратно к своему дому. Находясь около торгового центра «Купеческий двор» Гулиев А. ему сказал, что им необходимо вернуться и побить *. При этом указав на металлические уголки из тонкого металла, которые лежали у запасного входа в магазин «ДНС», расположенный на втором этаже торгового центра «Купеческий Двор». На предложение * А. он согласился, и они вооружившись металлическими уголками по одному на каждого пошли обратно к дому № 5 по ул. Строителей г. Мегиона. Подойдя к первому подъезду дома, они с * А. снова начали звонить во все квартиры, для того, чтобы попасть в подъезд дома, потом им кто-то открыл входную дверь в подъезд, и они прошли внутрь. После чего в незакрытую входную дверь первого подъезда * А. снова набрал квартиру № 27 указанного дом, на звонок ответил *, тогда * А. ему в грубой форме пояснил, чтобы он выходил в подъезд, на что * пояснил, что выйдет в подъезд, и они стали ждать * на первом этаже. Свои металлические уголки они убрали в тамбуре, применять их не хотели, понимали, что это будет «беспредел». Далее через некоторое время на первый этаж спустился Голик совместно с *. Когда **к вышел из лифта между ним и * А. началась словесная перепалка, а после она переросла в потасовку, так как * и * А. стали друг друга толкать, хватались. * пытался их разнять, а он просто стоял в стороне. Пока на первом этаже была потасовка, вышли соседи, но кто именно и из каких квартир он не знает. После чего с целью не продолжать конфликт он с * А. убежали из подъезда, за ними никто не гнался. Они вышли из подъезда и за ними вышел сначала *, а после и *, который вынес принесенные ими два металлических уголка и стал показывать им говоря, что они специально их взяли для разборки с ним, а после их выбросил в сторону от подъезда. Далее * с * А. стали разговаривать об отце *, но сути их разговора он не уловил, и он с * А. ушли в соседний дом № 7/1 по ул. Строителей г. Мегиона. Находясь в одном из подъездов дома № 7/1 по ул. Строителей г. Мегиона, Гулиев А. позвонил своему брату Гулиеву Р. и попросил его помочь, так как у него произошел конфликт с одним из мужчин, дословно разговор * А. и Гулиева Р. он не помнит. После телефонного разговора Гулиевых они вернулись во второй подъезд дома № 5 по ул. Строителей г. Мегиона, где стали ждать Гулиева Р., который приехал через некоторое время примерно в 23 часа 00 минут 02.02.2023. Когда Гулиев Р. приехал на автомобиле Инфинити темного цвета регистрационный знак 345, буквенные обозначения он не помнит, то он вместе с * А. прошли в указанный автомобиль и сели в салон. Он на заднее сиденье за водителя, водителем автомобиля был Гулиев Р., а * А. сел на заднее сиденье за пассажирское сиденье, при этом на пассажирском сиденье находился еще один мужчина, которого он не знает, ранее его не видел, это был мужчина кавказкой внешности на вид около 25 лет, какие-либо отличительные его черты он не заметил. Находясь в машине у Гулиева Р., * А. ему рассказал о конфликте с *, после Гулиев Р. позвонил в домофон * и попросил его выйти, поговорить и вернулся обратно в машину. Через несколько минут на улицу из подъезда вышел * совместно с *. * направился к автомобилю Гулиева Р., который был припаркован между первым и вторым подъездами дома № 5 по ул. Строителей г. Мегиона. Когда * стал подходить к машине Гулиева Р., последний вышел из машины, а также из машины вышли * А. и третий мужчина, он из машины выходить не стал, не хотел более учувствовать в этой потасовке. Как только Гулиевы и их знакомый вышли из машины и подошли к * и * у них началась драка, а именно они стали наносить удары * и *, который от нанесенных ударов упал на землю, во время нанесения ударов * он в руках у * Р. пистолет не видел, разговаривали ли они между собой или нет он не слышал, так как находился в машине, стекла машины были затемнены и происходящее на улице он видел плохо. Вместе с * и * выходил ли еще кто-либо из подъезда или нет он не видел или просто не обратил на это внимание. Буквально через 5 минут в машину вернулись Гулиевы и их знакомый и Гулиев Р. начал движение на автомобиле, а на улице остались *, *. По пути следования Гулиевы и мужчина разговаривали между собой на азербайджанском языке, о чем именно он не понимал. После чего его отвезли домой, к дому № 2 по пр. Победы г. Мегиона, и он попрощавшись с Гулиевым и мужчиной вышел из машины, пока он шел к подъезду дома он поскользнулся и упал, ударился головой, от чего у него некоторое время кружилась голова, но никаких серьезных последствий не имелось, он зашел домой и лег спать. Его падение около подъезда видели все. 04.02.2023 года в дообеденное время ему на телефон позвонил Гулиев А., попросил встретиться в пивном баре «Барин», расположенный по ул. Заречная г. Мегиона. Находясь в баре * А. пояснил, что ему необходимо обратиться в больницу и «снять побои». При этом, необходимо пожаловаться врачам, что у него имеются различные телесные повреждения, а именно сказал ему, чтобы он жаловался на боль в животе, в спине и голове, и сказать врачам, что его избили. Гулиев А. пояснил, что все это необходимо сделать, чтобы отомстить *, на что он согласился. Они вместе поехали в приемное отделение г. Мегиона, где его осмотрели врачи, которым он пояснил, что его побили. Но фактически врачей он обманул, так как у него не было никаких травм, за исключением небольшой шишки на голове в результате того, что он поскользнулся. Врачи, осмотрев его и учитывая, что он несовершеннолетний направили его в Нижневартовскую клиническую детскую больницу для обследования с родителями и на автомобиле скорой помощи отвезли в г. Нижневартовск. При этом, врачей в г. Нижневартовске он также обманул жаловался на сильные боли в теле и головные боли, пояснив, что его побили. После чего его госпитализировали в стационарное отделение, но через 3 дня выписали. Как он указал выше, * С. ему, кроме пинка по ягодице никаких других телесных повреждений не причинял, поэтому просит прекратить разбирательство по указанному факту. Когда он смотрел видеозапись, происходящего конфликта 02 февраля 2023 года возле дома № 5 по улице Строителей города Мегиона, он видел, как Гулиев Р. откуда-то из одежды достал пистолет и это точно был пистолет, так как он знает, как выглядит пистолет и спутать его с другим предметом, он не может (том № 1 л.д. 97-100, том № 2 л.д. 25-27).
         На вопросы сторон, после оглашенных показаний * свидетель * А.А. пояснил, что поддерживает показания, данные им в ходе предварительного расследования. 
         В ходе дополнительных вопросов и просмотра видеозаписи пояснил, что 
на видеозаписи изображен именно он. При этом, никому удары он никому не наносил. 
          Из оглашенных в судебном заседании в соответствии с частью 1 статьи 281 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, показаний свидетеля Михайловской О.В. по двум преступлениям от 02 февраля 2023 года, следует, что 02 февраля 2023 года около 22 часов 30 минут, когда она находилась совместно со своими детьми дома, то услышала какую-то потасовку, происходящую в коридоре подъезда, там кто-то ругался, были слышны голоса. Она открыла дверь и вышла * подъезд, где возле двери увидела лежащую коляску и своего соседа из квартиры № * * С., который поднимал коляску. Так же в подъезде находился еще один сосед из кв. № * * Д. и ей ранее неизвестный парень. Также в подъезде за стеной находились еще люди. Она прошла и увидела * А. соседа из кв. № * и неизвестного парня кавказкой внешности, которые между собой разговаривали, телесные повреждения друг другу не причиняли. Далее в подъезд вышла * И. * и * подошли к * и парню с целью успокоить их. Она также к ним подошла. * стал ей говорить, что парни звонили ему в домофон и надоедали, просили открыть дверь, а когда он отказался, пригрозили с ним разобраться. Она стала также всех успокаивать и просить, чтобы все вышли на улицу. Далее все вышли на улицу, а она с * И. остались в подъезде прибираться, поднимать коляску. Далее, когда она с * И. находились в подъезде, то услышала громкие голоса, посмотрели в окно в подъезде, где увидела, как между парнями, * и * происходит конфликт. Там также находились и другие два парня кавказкой внешности, кроме тех, которых она видела в подъезде. Она вышла на улицу, где увидела, как прибывший кавказский парень наносить лежащему на земле возле автомашины * удары ногами и руками. * находился рядом, который пытался других и данного парня успокоить, остановить избиение *. Она крикнула, что вызовет полицию и побежала домой за перекисью водорода для оказания помощи. Далее все парни сели в автомобиль и уехали. Описать парней и назвать марку автомашину, она не может. Она вышла из подъезда, где увидела повреждения на лице у *, * и * Д. и стала оказывать им помощь. Время было около 23 часов 30 минут 02 февраля 2023 года. Далее она ушла домой, но узнала и видела через окно, как приехала скорая помощь и полиция. Она у кого-то в руке не видела какой-либо предмет, так как она возле них не находилась и как на улице начался конфликт не видела, возможно у какого-то парня что-то было, но в тот момент она не все видела (том № 1 л.д. 191-194).
          Свидетель * А.Ф.о. по двум преступлениям от 02 февраля 2023 года показал, что является родным братом Гулиева Р.Ф.о. 02 февраля 2023 года около 22 часов 00 минут, он совместно с * А. пришли к подъезду № 1 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона, где проживала подруга * к которой последний принес продукты питания. Когда они подошли к указанному адресу, * позвонил своей девушке на ее телефон, но она не брала трубку. После чего он совместно с * подошли к подъезду № 1, где он на домофоне набрал первую попавшую квартиру № * с целью попросить открыть им дверь, так как на улице было холодно. Кто проживал в этой квартире, ему до 02 февраля 2023 года было неизвестно. Ему ответил * С., который спросил у него, кто там и к кому они пришли, на что он его попросил открыть дверь подъезда, так как на улице холодно, на что он стал с ним говорить в грубой форме. Между ними начался словесный конфликт. Он ему сказал, чтобы он вышел на улицу и сам посмотрел, как тут холодно. Спустя несколько минут, из подъезда вышел * С., который стал за ним бегать, но не поймал, а поймал * А. и как он увидел, он его схватил за шею, повалил на землю и когда * вставал на ноги, он его ударил ногой по телу в правую сторону. После чего * встал на ноги и также стал убегать. Они побежали в сторону рынка, а * побежал за ними, пытался их догнать, но они убежали. Спустя около 5 минут, они решили вернуться обратно, так как возле подъезда № 1 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона остался пакет с продуктами питания, который **ков нес своей девушке, при этом он хотел поговорить с *. По пути следования до указанного дома, он совместно с * взяли каждый в руку металлический уголок с целью зашиты. Далее подойдя к подъезду № 1 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона, они подошли к домофону, где он набрал номер квартиры № ** С. На звонок ответил сам *, который сказал, что он сейчас спустится. Далее открылась дверь подъезда, и он совместно с * вошли в подъезд и поднялись на первый этаж, но * С. не было. Он совместно с * имеющиеся у них в руках металлические уголки оставили за дверью тамбурного помещения, после чего они направились к лифту. С лифта выбежал * С. и уже ему известный мужчина по имени Рагим. Далее * С. поймал его. К ним подошел Рагим, который схватил его за шею удушающим приемом, а Семен стал ему наносить удары рукой по голове и нанес не менее 15-20 ударов, от чего ему стало больно, и он не мог дышать, и чтобы * перестал его бить, он попытался его укусить за руку. После чего * его отпустил, и он попытался выбежать из подъезда, но его остановил Рагим. В этот момент Рагим подошел к нему и отвел его в сторону, под лестницу поговорить.  Затем под лестницей взял его за волосы и начал бить головой об косяк лестницы, в связи с чем, он голову рукой прикрывал. После чего он с * вышли на улицу, а следом за ними вышел * и *. Находясь на улице * у него спросил: «ты * сын?», на что он ответил: «да». * сказал, что он сейчас ему позвонит и стал звонить, но как он понял отец не взял трубку. Семен настоял, чтобы он позвал своего брата. Однако, брат сам ему позвонил, и он рассказал ему о случившемся. Далее Семен и Рагим ушли обратно в подъезд, а он с Огорелковым остались возле подъезда. Спустя некоторое время на автомобиле марки «Инфинити» подъехал его брат Гулиев Р. Он с Огорелковым сели к нему в автомобиль, где на переднем пассажирском сидении сидел Мамедов Ф. Находясь в автомобиле, он брату рассказал все, что с ним и Огорелковым случилось. При этом, показал ему имеющиеся у него телесные повреждения. После чего, Рамин вышел из автомобиля и пошел набрал номер квартиры № 27 Семена. Он ему сказал, где проживает Семен. Следом за Рамином вышел Фарид, а Огорелков остался в автомашине и не выходил. Рамин позвонил Семену по домофону, которого попросил выйти на улицу. Так как Семен долго не выходил, они сели обратно в автомобиль. Далее, когда они все сидели в автомобиле, он увидел, как из подъезда № 1 указанного дома, вышел Семен, Рагим и еще один ему неизвестный мужчина. Далее Семен подошел в плотную к водительской двери автомобиля, за ним стоял Рагим, а за ним неизвестный ему мужчина. Далее Рамин вышел из автомашины, и его ударил в область живота Семен, в это время он сидел на заднем пассажирском сидении за передним пассажирским сидением. Увидел, что Семен ударил брата, он тут же выбежал из автомобиля. Так же выбежал Фарид из автомобиля, который подойдя к Рамину и Семену, стал их разнимать, чтобы ничего не случилось. Когда он находился возле них, то увидел, как Рагим делая вид, что разнимает их, ударил Рамина по телу. Далее после того как Фарид их разнял, Рагим стал на своем телефоне показывать Рамину видео, при этом сказал: «смотри как избили твоего брата и тебя ждет такая же участь». После чего, Рамин ударил Рагима по лицу, от чего тот упал на землю. После этого конфликт прекратился, он совместно с Рамином и * сели в автомобиль и уехали. Указал, что никаких угроз в адрес * С. он не высказывал и пистолет либо иной предмет в руках у брата не видел. Кроме того, он никаких повреждений * С. не наносил в подъезде. Пояснил, что одевается на свое усмотрение, легко. При этом, уголки они взяли с * для защиты от животных и от нападения *. Указал, что в подъезде * с * перестали наносить ему телесные повреждения, так как вышли соседи из квартир. Не смог пояснить имеется ли у Гулиева Р. в собственности пистолет. Указал, что никому телесные повреждения не наносил на улице около автомобиля. Почему * сразу не обратился за медицинской помощью не смог пояснить. Пояснил, что видел видеозапись около автомобиля, но себя не видел на ней.
           Свидетель Садыгов З.С. по двум преступлениям от 02 февраля 2023 года показал, что является дознавателем отдела дознания ОМВД России по г. Мегиону, у которого в производстве находилось уголовное дело в отношении Гулиева Р.Ф.о. Пояснил, что видеозапись была изъята и осмотрена с потерпевшим * С.С. На диске имелось три файла с видеозаписью, на первой записи изображен был подъезд, вход в подъезд, помещение самого подъезда, квартира, которая рядом с лифтом находится. На второй и третьей видеозаписи была изображена улица возле подъезда. На видеозаписи видно, как все происходило, как началось и закончилось. Видеозапись была предоставлена с двух видеокамер, одна располагалась в подъезде, а другая около входа в подъезд. Одна видеозапись снята с подъезда, две видеозаписи сняты снаружи подъезда, на улице, которые были разделены на две записи из-за большого объема файла. Каких-либо изменений в записи он не заметил, поскольку запись идет от начала до конца по времени, по хронологии, а также скачков по времени, сбоев не было. Указал, что видеозапись не разрезана, поскольку ее так записали из-за большого объема. При этом, на предмет монтажа запись не исследовали. Указал, что в ходе дознания было установлено, что на Гулиева Р. зарегистрировано оружие. Гулиев Р. пояснил, что оружие находится в сейфе, а ключи у него отсутствуют. При проверке был осмотрен сейф и ключ уже был. После этого Гулиев Р. к нему не подходил и не предлагал добровольно выдать оружие. Кроме того, было принято решение через ходатайство в суд по производству обыска по месту жительства Гулиева Р. где хранилось данное оружие. После получения данного постановления было направлено поручение в уголовный розыск, сотрудники которого на основании постановления и поручения изъяли оружие с участием Гулиева Р. и понятых. Сослался на то, что очная ставка между * С. и * А. была разделена на три этапа. При этом, на каждом этапе * А. что-то не устраивало, то он выходил звонил во время проведения очной ставки, на заданные вопросы переписывался либо выходил разговаривать, с адвокатом советовался. * А. было сделано замечание, что он не имеет право выходить, так как очная ставка проходит. Кроме того, Гулиев А. болел каждый раз, то плохо себя чувствовал, в связи с чем, переносилось проведение очной ставки.
          В ходе судебного заседания на основании статьи 281 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации были оглашены показания подсудимого данные в качестве свидетеля по уголовному делу (том № 1 л.д. 130-133).
         В соответствии со статьей 75 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, доказательства, полученные с нарушением требований настоящего Кодекса, являются недопустимыми. Недопустимые доказательства не имеют юридической силы и не могут быть положены в основу обвинения, а также использоваться для доказывания любого из обстоятельств, предусмотренных статьей 73 настоящего Кодекса.
При указанных обстоятельствах, суд не принимает показания подсудимого Гулиева Р.Ф.о. допрошенного в качестве свидетеля в рамках предварительного расследования по настоящему уголовному делу. 
         Вина Гулиева Р.Ф.о. по двум преступлениям, предусмотренными ч. 1 ст. 119 Уголовного кодекса Российской Федерации в отношении потерпевших Назаралиева А.С. и * С.С. подтверждается следующими исследованными судом доказательствами:
        - рапортом оперативного дежурного ОМВД России по городу Мегиону Бочанцева П.С. от 02 февраля 2023 года, согласно которого 02 февраля 2023 года в 23 часа 15 минут в дежурную часть ОМВД России по городу Мегиону поступило сообщение из ЕДДС города Мегиона о том, что на улице Строителей, дом № 5 около подъезда молодые люди из автомашины * причинили телесные повреждения сообщившему (том № 1 л.д. 4);
	- рапортом оперативного дежурного ОМВД России по городу Мегиону Бочанцева П.С. от 02 февраля 2023 года, согласно которого 02 февраля 2023 года в 23 часа 20 минут в дежурную часть ОМВД России по городу Мегиону поступило сообщение из ЕДДС города Мегиона о том, что по улице Строителей дом № 5 драка около подъезда, и в момент вызова все разошлись (том № 1 л.д. 5);
	- рапортом оперативного дежурного ОМВД России по городу Мегиону Бочанцева П.С. от 03 февраля 2023 года, согласно которого 03 февраля 2023 года в 00 часов 20 минут в дежурную часть ОМВД России по городу Мегиону поступило сообщение из ОСМП города Мегиона о том, что оказана медицинская помощь * А.С. и установлен диагноз: ЗЧМТ, СГМ, подкожная гематома, ссадина левой височной области, контузии левого глаза (под вопросом), ссадина верхней губы. Избит 02.02.2023 по адресу: Строителей, дом № 5 (том № 1 л.д. 6);
	- рапортом оперативного дежурного ОМВД России по городу Мегиону Бочанцева П.С. от 03 февраля 2023 года, согласно которого 03 февраля 2023 года в 00 часов 20 минут в дежурную часть ОМВД России по городу Мегиону поступило сообщение из ОСМП города Мегиона о том, что оказана медицинская помощь * С.С. и установлен диагноз: ЗЧМТ, СГМ?, подкожная гематома левой височной области, ссадина правого уха, укушенная рана верхней трети левого предплечья, А/Г-2. Избит 02.02.2023 года по адресу: Строителей, д. 5 (том № 1 л.д. 6);
	- рапортом оперативного дежурного ОМВД России по городу Мегиону Бочанцева П.С. от 03 февраля 2023 года, согласно которого 03 февраля 2023 года в 00 часов 25 минут в дежурную часть ОМВД России по городу Мегиону поступило сообщение из приемного отделения № 1 города Мегиона о том, что оказана медицинская помощь * А.С. и установлен диагноз: ЗЧМТ, СГМ, подкожная гематома, ссадина левой височной области, контузии левого глаза (под вопросом), ссадина верхней губы. Избит 02.02.2023 по адресу: Строителей, дом № 5 (том № 1 л.д. 7);
   - рапортом оперативного дежурного ОМВД России по городу Мегиону Бочанцева П.С. от 03 февраля 2023 года, согласно которого 03 февраля 2023 года в 00 часов 25 минут в дежурную часть ОМВД России по городу Мегиону поступило сообщение из приемного отделения № 1 города Мегиона о том, что оказана медицинская помощь * С.С. и установлен диагноз: ЗЧМТ, СГМ?, подкожная гематома левой височной области, ссадина правого уха, укушенная рана верхней трети левого предплечья, А/Г-2. Избит 02.02.2023 по адресу: Строителей, д. 5 (том № 1 л.д. 7);
	- заявлением * С.С. от 03 февраля 2023 года, согласно которого он просит привлечь к ответственности Гулиева Рамина, который причинил ему телесные повреждения (том № 1 л.д. 10);
	-	протоколом осмотра места происшествия от 03 февраля 2023 года и фототаблицей к нему, согласно которым осмотрен участок местности, расположенный возле дома № 5 по улице Строителей города Мегиона Ханты - Мансийского автономного округа - Югры, где имело место быть событие преступления при обстоятельствах 02 февраля 2023 года (том № 1 л.д. 21-23);
	-	протоколом осмотра места происшествия от 03 февраля 2023 года и фототаблицей к нему, согласно которым с участием потерпевшего Голик С.С. осмотрена квартира № 27 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона Ханты - Мансийского автономного округа - Югры, в ходе которой изъята: видеозапись от 02 февраля 2023 года, записанная на компакт диск «CD», подтверждающая факт причинения телесных повреждений и высказывании угрозы убийством подозреваемым Гулиевым Р.Ф.о. в адрес * С.С. при обстоятельствах 02 февраля 2023 года (том № 1 л.д. 24-28);
		- рапортом об обнаружении признаков преступления УУП ОМВД России по городу Мегиону Мухаметгареева Д.А. от 15 мая 2023 года, согласно которого 02 февраля 2023 года около 23 часов 00 минут Гулиев Рамин Фаиг оглы, находясь возле дома № 5 по улице Строителей города Мегиона Ханты - Мансийского автономного округа - Югры, имея умысел на запугивание * А.С., действуя умышленно, из личных неприязненных отношений, демонстрируя пистолет, высказал в его адрес слова угроз убийством создав обстановку, в которой *  А.С. реально опасался за свою жизнь и здоровье, так как Гулиев Р.Ф.о. был в агрессивном состоянии и совершал активные действия, причиняя ему психические страдания и телесные повреждения (том № 2 л.д. 136);
	- заявлением Назаралиева А.С. от 15 мая 2023 года, согласно которого он просит привлечь к ответственности Гулиева Рамина, который 02 февраля 2023 года угрожал ему физической расправой при этом демонстрировал ему пистолет, данную угрозу и действия он воспринял реально, как угрозу своей жизни (том № 2 л.д. 138);
	-	протоколом осмотра места происшествия от 03 февраля 2023 года и фототаблицей к нему, согласно которым осмотрен участок местности, расположенный возле дома № 5 по улице Строителей города Мегиона Ханты - Мансийского автономного округа - Югры, где имело место быть событие преступления при обстоятельствах 02 февраля 2023 года (том № 1 л.д. 21-23);
	-	протоколом осмотра места происшествия от 03 февраля 2023 года и фототаблицей к нему, согласно которым с участием потерпевшего Голика С.С. осмотрена квартира № 27 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона Ханты - Мансийского автономного округа - Югры, в ходе которой изъята: видеозапись от 02 февраля 2023 года, записанная на компакт диск «CD», подтверждающая факт причинения телесных повреждений и высказывании угрозы убийством подозреваемым Гулиевым Р.Ф.о. в адрес Назаралиева А.С. при обстоятельствах 02 февраля 2023 года (том № 1 л.д. 24-28);
  - ответом из Нижневартовского ОЛРР Управления Федеральной службы войск национальной гвардии Российской Федерации по Ханты - Мансийскому автономному округу - Югре за № 6442/1-б\н от 14 марта 2023 года, согласно которого Гулиев Р.Ф.о. является владельцем огнестрельного оружия ограниченного поражения модели «П-М17Т» калибра 9 мм. Р.А. № *, * года выпуска на основании разрешения на право хранения и ношения оружия РОХа № *, выданного Нижневартовским ОЛРР Управления Федеральной службы войск национальной гвардии Российской Федерации по Ханты - Мансийскому автономному округу - Югре от 01 сентября 2021 года, срок действия до 01 сентября 2026 года (том № 1 л.д. 135);
        - справкой БУ ХМАО-Югры «Мегионская городская больница» приемное отделение о том, что в 00 час. 40 мин. обратился * А.С. с диагнозом: ЗЧМТ, СГМ, ссадина левого глаза ушиб слева (том № 1 л.д. 8);
        - справкой БУ ХМАО-Югры «Мегионская городская больница» приемное отделение о том, что в 00 час. 45 мин. обратился * С.С. с диагнозом: ЗЧМТ, СГМ, ушибы головы, рана ушной правой раковины, укус руки левого предплечья (том № 1 л.д. 9);
       - картой вызова скорой медицинской помощи от 02.02.2023 г., из которой следует, что * А.С. была оказана медицинская помощь (том № 1 л.д.113);
       - картой вызова скорой медицинской помощи от 02.02.2023 г., из которой следует, что * А.С. была оказана медицинская помощь (том № 1 л.д. 113);
          -  актом судебно-медицинского освидетельствования № 51 от 06 февраля 2023 года, согласно которого у * А.С. были установлены телесные повреждения: ссадина на фоне кровоподтека левой височной области, кровоподтек вокруг левого глаза, кровоизлияние белочной оболочки левого глаза, ушиб и ссадина слизистой оболочки верхней губы, кровоподтеки правого плеча (1), правого предплечья (1), которые не причинили вред здоровью (по признаку отсутствия кратковременного расстройства здоровья и незначительной стойкой утраты общей трудоспособности) и возникли от ударного травмирующего воздействия тупых предметов в пределах 3-6-ти суток до судебно-медицинского освидетельствования, о чем свидетельствуют морфологические особенности повреждений (том 1 л.д. 33-34);
     -  актом судебно-медицинского освидетельствования № 50 от 06 февраля 2023 года, согласно которого у * С.С. были установлены телесные повреждения: рана на фоне кровоподтека левого предплечья, определить степень тяжести вреда здоровью не представляется возможным в виду неясного исхода заживления; ушиб мягких тканей лобно-височной области слева, кровоподтек верхнего века левого глаза, ссадины правой ушной раковины (2), которые не причинили вред здоровью, которые не причинили вред здоровью (по признаку отсутствия кратковременного расстройства здоровья и незначительной стойкой утраты общей трудоспособности) и возникли от ударного травмирующего воздействия тупых предметов в пределах 3-6-ти суток до судебно-медицинского освидетельствования, о чем свидетельствуют морфологические особенности повреждений (том 1 л.д. 37-38);
- заключением эксперта № 161 от 29 марта 2023 года, согласно которого у * С.С. установлены повреждения в виде закрытой черепно-мозговой травмы в виде сотрясения головного мозга, которая причинила легкий вред здоровью (по признаку кратковременного расстройства здоровья); ушибов мягких тканей лобно-височной области слева (1), правой скуловой области (1), ссадин правой ушной раковины (2), которые не причинили вред здоровью (по признаку отсутствия кратковременного расстройства здоровья и незначительной стойкой утраты общей трудоспособности) (том № 1 л.д. 144-148);
	- заключением эксперта № 158 от 28 марта 2023 года, согласно которого у * А.С. установлены повреждения в виде закрытой черепно-мозговой травмы в виде сотрясения головного мозга, которая причинила легкий вред здоровью (по признаку кратковременного расстройства здоровья); ссадины на фоне кровоподтека левой височной области, кровоподтека вокруг левого глаза, кровоизлияние белочной оболочки левого глаза, ушиба и ссадины слизистой оболочки верхней губы, кровоподтеков правого плеча (1), правого предплечья (1), которые не причинили вред здоровью (по признаку отсутствия кратковременного расстройства здоровья и незначительной стойкой утраты общей трудоспособности) (том № 1 л.д. 157-159);
	- протоколом осмотра предметов (документов) от 25 марта 2023 года и фототаблицей к нему, согласно которым осмотрена видеозапись от 02 февраля 2023 года, записанная на компакт диск «CD», подтверждающая факт причинения телесных повреждений и высказывании угрозы убийством подозреваемым Гулиевым Р.Ф.о. в адрес Назаралиева А.С. и * С.С. при обстоятельствах 02 февраля 2023 года (том № 1 л.д. 199-213);
- вещественными доказательствами: компакт диск «CD» с фрагментом видеозаписи от 02 февраля 2023 года, два металлических уголка и огнестрельное оружие ограниченного поражения модели «П-М17Т» калибра 9 мм Р.А. № 21А2359 признаны и приобщены к уголовному делу в качестве вещественных доказательств (том 1 л.д. 214, том 2 л.д. 109-110);
- протоколом обыска от 21 апреля 2023 года, согласно которого у Гулиева Р.Ф.о. в ходе проведенного обыска по месту его жительства: город Мегион улица Сутормина дом № 14 квартира № 129 изъято: огнестрельное оружие ограниченного поражения модели «П-М17Т» калибра 9 мм Р.А. № 21А2359, который подозреваемый Гулиев Р.Ф.о. держа в руке, высказал слова угрозы убийством в адрес * А.С. и * С.С. при обстоятельствах 02 февраля 2023 года (том № 2 л.д. 50-51);
	- заключением эксперта № 324 от 26 апреля 2023 года, согласно которого пистолет с номерными обозначениями № 21А2359 - является пистолетом модели «П-М17Т» калибра 9 мм., относится к категории гражданского, огнестрельное оружие ограниченного поражения. Изготовлен на производстве ООО «Уралмехкомплект» г. Ижевск (Россия) (том № 2 л.д. 62-67);
	- протоколом осмотра предметов (документов) от 04 мая 2023 года и фототаблицей к нему, согласно которым осмотрено огнестрельное оружие ограниченного поражения модели «П-М17Т» калибра 9 мм. Р.А. № 21А2359, который подозреваемый Гулиев Р.Ф.о. держа в руке, высказал слова угрозы убийством в адрес * А.С. и * С.С. при обстоятельствах 02 февраля 2023 года (том № 2 л.д. 101-108);
- протоколом очной ставки между свидетелем * А.С. и свидетелем Гулиевым Р.Ф.о., согласно которого свидетель * А.С. показал, что 02 февраля 2023 года около 23 часов 00 минут, он и * С. вышли из подъезда на улицу, где он увидел на дороге ближе к подъезду № 2 дома № 5 по улице Строителей автомобиль «Инфинити» темного цвета, у которой стекла были тонированные. Далее * направился к указанному автомобилю к водительской двери. Он также пошел за ним. Когда * подошел к водительской двери автомобиля, дверь открылась и из него вышел Гулиев Р., который нанес несколько ударов по лицу Семена. Он тут же подбежал к ним с целью разъять их. С автомобиля также вышли еще двое ребят, среди которых был * А. Далее он совместно с неизвестным ему парнем стали разнимать * и *. Он оказался ближе к Рамину, который откуда-то из одежды с правой стороны достал пистолет, который держа в правой руке, перезарядил его передернув затвор назад, после чего стал направлять в его сторону в область лица. Далее держа пистолет в руке сказал ему, что он сейчас выстрелит ему в лицо. Он испугался за свою жизнь и здоровье, при этом попытался его успокоить, просил убрать пистолет. Он стоял и не двигался, чтобы он не выстрелил. Находящийся рядом Гулиев Амин начал вести себя агрессивно и провоцировал конфликт. Он стал ему говорить, чтобы он успокоился, в этот момент Гулиев Рамина нанес ему рукой по лицу, от чего он потерял сознания и упал. Когда он пришел в себя, то Гулиев Рамин и Амин наносили ему удары руками и ногами по голове. Неизвестный ему парень оттащил от него Амина. Далее он приподнялся на ноги, при этом увидел, как Гулиев Рамин стоит возле * Семена, при этом левую руку направил в его сторону, а правую руку держит у пояса с правой стороны. Далее к нему подбежал * *, который нанес ему удар ногой по лицу, и он вновь упал. Далее они все сели в автомашину «Инфинити» и уехали. Потом приехала скорая медицинская помощь, которые оказали ему первую медицинскую помощь (том № 1 л.д. 221-225);
        - протоколом очной ставки между потерпевшим * С.С. и свидетелем Гулиевым Р.Ф.о., согласно которого потерпевший * С.С. показал, что 02 февраля 2023 года около 23 часов 00 минут, ему в домофон позвонил человек, который попросил его выйти на улицу и поговорить. После чего он совместно с * А. вышел на улицу. Выйдя из подъезда на улицу, где ближе к подъезда № 2 дома № 5 по улице Строителей увидел автомобиль марки «Инфинити» темного цвета, у которого стекла были тонированные и сколько в салоне автомашины находилось человек, он не видел. Когда он находился примерно в двух шагах от автомашины, с водительской двери вышел Рамин, который нанес ему два удара по голове, один с левой стороны, а другой справой стороны, от нанесенных ему ударов, он почувствовал физическую боль. Далее он стал Рамина отталкивать от себя, при этом их стал разнимать *, который находился рядом. В это время из автомобиля вышел * * и еще один мужчина. После того как * их разнял, он увидел, как Гулиев Рамин откуда-то из одежды с правой стороны достал пистолет, который держа в руке, перезарядил его, передернув затвор назад, после чего направил в область лица *, при этом высказал слова угрозы применения пистолета - «я тебе выстрелю в лицо». В этот время они все остановились и замерли. * стал просить, что бы Рамин убрал пистолет. В этот момент * А. стал пытаться его ударить, но не смог. * стал препятствовать и в этот момент Рамин ударил его по лицу. От чего * упал на землю, после чего Рамин и Амин стали ему наносить удары по голове. В этот момент он попытался приблизиться к ним с целью помочь * и в этот момент Рамин не дал ему это сделать, держа пистолет в правой руке у пояса стал приближаться к нему, при этом левую руку направил на него со словами «отойди или я выстрелю». Он веря, что он в действительности может выстрелить, стал отходить назад, при этом Рамину кричал, что это твой брат виноват. Далее Рамин успокоился, они все сели обратно в свою автомашину и уехали (том № 2 л.д. 13-19);
       - протоколом очной ставки между потерпевшим * С.С. и свидетелем * А.Ф.о., согласно которого потерпевший * С.С. показал, что 02 февраля 2023 года около 22 часов 10 минут, у него зазвонил домофон, он находился у себя дома в трезвом состоянии. Он спросил, кто там пришел, на что ему ответили, что пришли в 29 квартиру. Так как в 29 квартире проживают его родственники, он попросил представиться, и он откроит. На что ему сказали, чтобы он открыл дверь, надо войти. Он положил трубку и спустя несколько секунд вновь зазвонил домофон, где ему сказали открыть дверь. Он ничего не ответив, положил трубку. Опять зазвонил домофон, где ему в грубой форме сказали, чтобы он открыл дверь в подъезд. Он не открыл и положил трубку, отключил её, так как проснулся ребенок. Так как у него должна была вернуться его супруга, он включил домофон и тут же он зазвенел, где он ответил и ему сказали: «открой, а то поднимемся и уроним». Он повесил трубку, но сказал, что сейчас спустится. После чего он спустился вниз и когда стал подходить к входной двери подъезда, то увидел, что открылась дверь. Он вышел и увидел Амина, который с лестницы побежал вниз. При этом увидел Огорелкова, которого он схватил двумя руками за шею и посадил на землю. При этом Огорелков говорил, что это не он. После чего он отпустил его и когда он вставал, то пнул его по ягодице не сильно и стал бегать за Амином вокруг автомашины. У кого-то из них с рук вылетел пакет с пивом. Далее они побежали в сторону рынка, он побежал за ними, но не догнал. После чего он вернулся к себе домой. Спустя около 10-15 минут ему вновь позвонили в домофон, он ответил, на что ему Амин сказал: «Ну все мужик, мы пришли тебя ронять». Поскольку в подъезде установлена видеокамера, он посмотрел через телефон, где по камере увидел Огорелкова А. и Амина, которые с палками направляются в сторону лифта. После чего он тут же вышел из квартиры и тут же нажал на кнопку лифта, чтобы лифт приехал первый к нему, он не мог допустить, чтобы они поднялись к нему. После чего он позвал Назаралиева, которому все рассказал и с ним спустились на лифте вниз. При этом он понимал, что они внизу стоят с палками в руках. Когда дверь лифта открылась, он увидел Амина и Алексея. Он побежал за ними, где схватил Амина, между ними началась борьба, возня. Их стал разнимать Назаралиев, который находился рядом. Он почувствовал на левой руке сильную боль, Амин его укусил сильно за левую руку, в связи с чем, он нанес Амину несколько ударов по голове. Назаралиев их разнимал, при этом говорил, не бей его, на что он ему сказал, что он ему укусил за руку. После чего он отпустил Амина. Назаралиев увел Амина в сторону к лестничному проему для разговора. Он стал к ним подходить, но Назаралиев все просил отойти. Вышли соседи. Далее он подошел к Огорелкову, которому сказал, что вы делаете и замахнулся на него, но не ударил. Далее он вновь решил подойти к Назаралиеву и Амину, где Назаралиев сказал, что это сын Гулиева Фаига, он у них делал химчистку автомашины. После чего они все вышли на улицу. Первые вышли Амин и Огорелков. На улице он стал звонить Фаигу, но он не брал трубку, при этом Амин услышав, что он звонит его отцу, ему сказал: «раз ты звонишь Фаигу, я сейчас позвоню своему старшему брату, и мы вернемся». После чего Амин и Алексей ушли в сторону рынка, а он совместно с Назаралиевым прошли к себе домой. Далее около 23 часов 00 минут, ему позвонили в домофон, где он ответив, стал разговаривать с другим мужчиной, который попросил спуститься вниз для разговора, он согласился. После чего он позвонил Назаралиеву, которого попросил с ним спуститься вниз, так как кто-то приехал для разговора. Выйдя из подъезда на улицу, ближе к подъезду № 2 дома № 5 по улице Строителей он увидел автомобиль марки «Инфинити» темного цвета государственный регистрационный знак «345 или 342», у которого стекла были тонированные и сколько в салоне автомашины находилось человек, он не видел. Когда он подошел к водительской двери, то с водительской двери вышел Гулиев Р., который нанес ему два удара по голове один слевой стороны, а другой справой стороны, он стал отталкивать Рамина от себя. Назаралиев стал их разнимать. Далее он увидел, как с автомашины вышел Амин и еще один мужчина, как ему сейчас известно - Фарид. Далее он увидел, как Рамин с кармана куртки достал пистолет, который направив в сторону Назаралиева сказал ему: «я выстрелю тебе в лицо». Они все находящиеся тут же замерли от испуга, была пауза, так как поверили, что он может выстрелить. Назаралиев стал Рамина просить, чтобы он убрал пистолет. Далее Амин стал подходить к нему, где попытался его ударить. Назаралиев стоял рядом и пытался их разнять. В этот момент Рамин нанес один удар по голове Назаралиева, от чего тот упал на землю, после Амин и Рамин стали наносить ему удары ногами и руками по голове. Он попытался приблизиться к Назаралиеву, чтобы их разнять. Однако его остановил Рамин, который держа пистолет в правой руке у пояса стал приближаться к нему, при этом левую руку направил на него со словами «отойди или я выстрелю». Он реально стал опасаться за свою жизнь, так как поверил, что он выстрелит. Он поднял руки вверх и стал отходить от него назад, при этом стал говорить, что это твой брат виноват. Он реально воспринял угрозу Рамина, он боялся, что он выстрелит и поэтому пытался ему объяснить, что он не виноват. Далее Рамин отошел от него, после чего они все сели в автомашину и уехали (том № 2 л.д. 30-33, 35-36, 38-40).
 В ходе судебного заседания также просмотрена видеозапись от 02 февраля 2023 года, находящаяся на компакт-диске «CD». При просмотре компакт-диска установлено, что на нем имеется три видеофайла с именем: «archive-1675359000-480, archive -1675359420-480, archive -1675360800-780». При нажатии на видеофайл «archive-1675359000-480» на видеозаписи имеется дата, время и номер подъезда: 02.02.2023 22:30:01 1 подъезд. Из видеозаписи видно, как 02.02.2023 в 22:32:33 тамбурную дверь первого подъезда дома № 5 по ул. Строителей г. Мегиона открывает Гулиев А.Ф.о., который держа в правой руке металлический строительный уголок входит в подъезд № 1 и осматривается. Следом за ним входит * А.А., который также держит в правой руке металлический строительный уголок. Далее Гулиев А.Ф.о. и * А.А. проходят на первый этаж и направляются в сторону лифта. После чего тут же возвращаются к тамбурной двери, где за дверью оставляют металлические строительные уголки. Далее они направляются в сторону лифта, с которого выбегают * С.С. и * А.С. Затем * А.А. ловит * А.Ф.о. с которым начинается борьба, они подходят к одной из двери квартиры. * А.С. пытается их разнять. * А.А. стоит в стороне. Далее * С.С. наносит удары рукой по голове * А.Ф.о. и их разнимает * А.С. Из квартиры № * выходит * Д.В. и * И.А., а также из квартиры № * * О.В. На лестничной площадке продолжается разговор между участниками конфликта. Далее * А.С. * А.Ф.о. и * А.А. выводит из подъезда на улицу. За ними на улицу выходит * С.С. и * Д.В. На видеофайле с именем «archive-1675359420-480» имеется дата и время: 02.02.2023 22:37:07. На видеозаписи видно, как 02.02.2023 в 22:37:37 на улицу из подъезда № 1 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона выходит * А.С., * А.Ф.о. и * А.А., следом за ними выходит * С.С. и * Д.В. При этом * С.С. в руке держит металлические строительные уголки, которые выкидывает в сторону в сугроб. Далее между всеми происходит разговор. Затем *.Ф.о. и * А.А. уходят в сторону торгового центра «Купец и К». На видеофайле с именем «archive-1675360800-780» имеется дата и время: 02.02.2023 22:59:55. На видеозаписи видно, как 02.02.2023 в 23:00:12 к первому подъезду дома № 5 по улице Строителей города Мегиона подъезжает автомобиль марки «Инфинити» и останавливается между первым и вторым подъездом дома № 5 по улице Строителей города Мегиона. В 23:00:24 из первого подъезда указанного дома выходят Гулиев А.Ф.о. и * А.А., которые проходят на заднее сидение автомобиля «Инфинити». В 23:04:46 из автомобиля с водительской двери выходит Гулиев Р.Ф.о., с переднего пассажирского сидения выходит Мамедов Ф.Р.о. и направляется к первому подъезду дома № 5 по улице Строителей города Мегиона, где Гулиев Р.Ф.о. на домофоне набирает номер квартиры. * А.Ф.о. также выходит из автомобиля и подходит к первому подъезду. Далее они все втроем проходят к автомобилю и садятся в автомобиль. В 23:08:48 из первого подъезда выходит * С.С. и * А.С., которые подходят к автомобилю «Инфинити». Из подъезда позднее выходит * Д.В., который также подходит к * С.С. и * А.С. Затем * С.С. подходит к водительской двери автомобиля, а * А.С. стоит на расстоянии двух метров от * С.С., за ним стоит * Д.В. В 23:09:05 с водительской двери автомобиля выходит Гулиев Р.Ф.о., который наносит несколько ударов в лицо Голику С.С. Они схватились, Голик С.С. стал отталкивать от себя Гулиева Р.Ф.о. К ним подходит * А.С. и * Ф.Р.о., которые стали разнимать * Р.Ф.о. и * С.С. Затем из автомобиля выходит Гу*лиев А.Ф.о., который подойдя к * А.С. и * С.С. попытался нанести им удар, но не смог. При этом, Гулиев Р.Ф.о. отошел в сторону и возле которого встал * Ф.Р.о. Затем * А.Ф.о.  подошел к Гулиеву Р.Ф.о.  и * Ф.Р.о. * Д.В. встал возле * С.С. и * А.С. Далее * А.С. у которого в руке находится телефон что-то говорит Гулиеву Р.Ф.о. В 23:09:15 Гулиев Р.Ф. из-под куртки, надетой на нем, достал правой рукой предмет внешне похожий на пистолет, который удерживая в правой руке, перезарядил, передернув затвор назад и направил пистолет в сторону * А.С., который немного руки поднял вверх. Возле Гулиева Р.Ф.о. находится * А.Ф.о. и * Ф.Р.о. Далее * А.Ф.о., подойдя к * С.С., попытался нанести удар последнему, но не смог. Затем * Р.Ф. о., держа в руке предмет внешне похожий на пистолет подошел к * А.С., которому нанес один удар в область лица, от чего * А.С. упал на землю. После чего * Р.Ф.о. лежащему на земле * А.С. наносит множественные удары рукой и ногой по голове. Рядом с Гулиевым Р.Ф.о. стоит * А.Ф.о. и * Ф.Р.о. Затем * А.Ф.о. конфликтует с * Д.В., который его от себя оттолкнул. Затем к Гулиеву Р.Ф.о., который избивал лежащего на земле * А.С., подходит * Ф.Р.о. и оттаскивает Гулиева Р.Ф.о. от * А.С., пытаясь его остановить. В это время * А.Ф.о.  приближается к * С.С. и пытается его ударить, но наносит удар по лицу подошедшему к ним * Д.В. Далее * А.Ф.о. подходит к лежащему на земле * А.С. и наносит ему удары ногой и рукой по голове, при этом тянет за куртку * А.С. Рядом стоит Гулиев Р.Ф.о. и * Ф.Р.о, который также пытается остановить * А.Ф.о., оттаскивая его от * А.С. Далее * С.С. направляется к лежащему на земле * А.С., но его останавливает * Р.Ф.о. держа свою правую руку у пояса, где в руке у него виден предмет внешне похожий на пистолет, а левую руку направляет на * С.С., не давая ему возможности приблизиться к * А.С. * С.С. отходит назад, при этом к нему приближается * Р.Ф.о. Позади * С.С. стоит * Д.В. Далее * Р.Ф.о. убирает предмет внешне похожий на пистолет в куртку и подходит к * А.Ф.о. и * Ф.Р.о., который держит * А.Ф.о., чтобы тот не подходил к * А.С. Однако * А.Ф.о. вырывается из рук * Ф.Р.о. и подбегает к * А.С., нанося последнему один удар ногой по лицу. После чего отходит к * Р.Ф.о. Далее двое Гулиевых и Мамедов Ф.Р.о. садятся в автомобиль «Инфинити» и уезжают. Время на видеозаписи 23:11:00 02.02.2023 (том 1 л.д. 215).	
          По ходатайству стороны обвинения оглашен и исследован материал КУСП № 2877/659 от 29.03.2023 года об отказе в возбуждении уголовного дела по факту причинения телесных повреждений * А.Ф.о., из которого следует, что постановлением УУП ОМВД России по г. Мегиону от 31.07.2023 года в возбуждении уголовного дела по факту причинения телесных повреждений Гулиеву А.Ф. по признакам состава преступления, предусмотренного ст. 116 Уголовного кодекса РФ в отношении Голика С.С., отказано, в связи с отсутствием состава преступления, то есть на основании п. 1 ч. 1 ст. 24 УПК РФ.
          Изучив указанные выше доказательства в их совокупности, мировой судья приходит к бесспорным выводам, что вина подсудимого Гулиева Р.Ф.о. по преступлению, предусмотренному ч. 1 ст. 119 Уголовного кодекса Российской Федерации в отношении потерпевшего * А.С. нашла полное подтверждение в ходе судебного разбирательства.
         Представленные государственным обвинителем и исследованные в ходе судебного следствия доказательства подтверждают место, время и обстоятельства при которых Гулиев Р.Ф.о. озвучил угрозу убийством * А.С., которую последний воспринял реально. 
 Оснований сомневаться в достоверности показаний потерпевшего * А.С. не имеется, поскольку они согласуются с показаниями свидетелей * А.А., Хрипливого Д.В., Хрипливой И.А., Михайловской О.В., данными им в ходе предварительного расследования и суде.
 К показаниям свидетелей * А.Ф.о. и * Ф.Р.о., данных в ходе предварительного расследования и судебного заседания, утверждавших, что у подсудимого в правой руке отсутствовал предмет, похожий на пистолет, и угроз убийством в адрес потерпевшего * А.С. подсудимый не высказывал, суд относится критически, поскольку установленные в суде обстоятельства свидетельствуют о наличии близких отношений между ними (родной брат, друг) и подсудимым Гулиевым Р.Ф.о.
         Так судом, бесспорно, установлено, что 02 февраля 2023 года в период времени с 23 часов 09 минут до 23 часов 11 минут, Гулиев Р.Ф.о., находясь в непосредственной близости от подъезда № 1 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона, в ходе ссоры, возникшей на фоне внезапно сложившихся личных неприязненных отношений с * А.С., преследуя умысел на запугивание последнего, умышленно высказал в его адрес словесные угрозы убийством, и в подтверждении реальности воплощения указанных угроз, направил в сторону * А.С. находящийся у него в руке предмет, похожий на пистолет, продолжая высказывать угрозы его применения в отношении * А.С. После чего, Гулиев Р.Ф.о., нанес руками и ногами удары по голове и различным частям тела * А.С., причинив тем самым последнему физическую боль, моральные страдания и телесные повреждения. 
Как установлено в ходе судебного следствия, действия Гулиева Р.Ф.о., заключающиеся в высказывании угроз убийством, подкрепленные активными действиями подсудимого и направление в потерпевшего * А.С. предмета, похожего на пистолет, оказали устрашающее воздействие на потерпевшего * А.С., у которого имелись основания опасаться осуществления этой угрозы. О наличии таких оснований свидетельствует поведение * А.С. после совершения в отношении него преступления, а именно, обращение в дежурную часть ОМВД России по г. Мегиону с сообщением об угрозе его жизни со стороны подсудимого.
На объективность показаний потерпевшего * А.С. и свидетелей * А.А., * Д.В., * И.А., * О.В. указывает и то, что они последовательны, непротиворечивы, полностью согласуются с другими исследованными в судебном заседании достоверными доказательствами.
          По смыслу закона угроза убийством выражается в таких высказываниях и действиях виновного, которые свидетельствуют о ее реальности, заставляют потерпевшего опасаться приведения угрозы в исполнение. Для признания угрозы убийством реальной, необходимо установить, что виновный совершил такие действия, которые давали потерпевшему основания опасаться ее осуществления, и что поведение виновного, его взаимоотношения с потерпевшим объективно свидетельствовали о реальности угрозы. Установленные в судебном заседании фактические обстоятельства событий, произошедших 02 февраля 2023 года, действий потерпевшего * А.С. и подсудимого, направление в сторону * А.С., находящегося у подсудимого в руке предмета, похожего на пистолет, и высказанные угрозы его применения в отношении * А.С., свидетельствуют о том, что вся обстановка происшедшего, направленность действий подсудимого давали потерпевшему * А.С. основания опасаться осуществления высказанных и выраженных Гулиевым Р.Ф.о. угроз убийством.
 Оценив изученные приведенные выше доказательства, в их совокупности, суд приходит к выводам о доказанности вины подсудимого по преступлению, предусмотренному ч. 1 ст. 119 Уголовного кодекса Российской Федерации в отношении потерпевшего * А.С., что нашло полное подтверждение в ходе судебного следствия.
 При указанных обстоятельствах, действия подсудимого Гулиева Р.Ф.о. в отношении потерпевшего * А.С. суд квалифицирует по части 1 статьи 119 Уголовного кодекса Российской Федерации - как угроза убийством, если имелись основания опасаться осуществления этой угрозы.
 При этом, суд исключает из обвинения по первому преступлению признак «и причинением тяжкого вреда здоровью» как излишне вмененный, поскольку потерпевший * А.С. действия подсудимого воспринял реально, как угрозу своей жизни, изменение обвинения не требует исследования доказательств по делу, является очевидным из описания преступления и фактические обстоятельства при этом не изменяются.
 Доводы подсудимого о невиновности опровергаются достаточной совокупностью доказательств, исследованных судом, в частности, показаниями потерпевшего * А.С. о том, что после нанесения Гулиевым Р.Ф.о. * С.С. ударов по лицу, подсудимый достал из одежды предмет, похожий на пистолет, перезарядил затвор, вытянул правую руку с пистолетом в его сторону и сказал «я сейчас выстрелю тебе в лицо», показаниями свидетелей * А.А., * Д.В., * И.А., а также расцениваются мировым судья как способ защиты и как попытку избежать наказания по данному преступлению.
  Исходя из содержания показаний потерпевшего * А.С., его восприятия высказанной Гулиевым Р.Ф.о. угрозы, сопровождавшейся действиями по направлению в сторону * А.С.  предмета, похожего на пистолет, агрессивного состояния подсудимого, высказанную угрозу и действия Гулиева Р.Ф.о. потерпевший воспринял реально, испугался за свою жизнь, поскольку полагал, что подсудимый мог выстрелить ему в голову, что очевидно указывает на наличие у него всех оснований опасаться осуществления высказанной угрозы. 
         Свои показания потерпевший * А.С. подтвердил в ходе очной ставки с Гулиевым Р.Ф.о. О противоправных действиях потерпевший сообщил в полицию, указав в заявлении об угрозе его жизни со стороны подсудимого.
         Изучив указанные выше доказательства в их совокупности, мировой судья приходит к бесспорным выводам, что вина подсудимого Гулиева Р.Ф.о. по преступлению, предусмотренному ч. 1 ст. 119 Уголовного кодекса Российской Федерации в отношении потерпевшего Голика С.С. нашла полное подтверждение в ходе судебного разбирательства.
         Представленные государственным обвинителем и исследованные в ходе судебного следствия доказательства подтверждают место, время и обстоятельства при которых Гулиев Р.Ф.о. озвучил угрозу убийством Голику С.С., которую последний воспринял реально. 
 Оснований сомневаться в достоверности показаний потерпевшего * С.С. не имеется, поскольку они согласуются с показаниями свидетелей * А.А., * Д.В., * И.А., * О.В., данными ими в ходе предварительного расследования и суде.
К показаниям свидетелей * А.Ф.о. и * Ф.Р.о., данных в ходе предварительного расследования и судебного заседания, утверждавших, что у подсудимого в правой руке отсутствовал предмет, похожий на пистолет, и угроз убийством в адрес потерпевшего - С.С. подсудимый не высказывал, суд относится критически, поскольку установленные в суде обстоятельства свидетельствуют о наличии близких отношений между ними (родной брат, друг) и подсудимым Гулиевым Р.Ф.о.
         Так судом, бесспорно, установлено, что 02 февраля 2023 года в период времени с 23 часов 09 минут до 23 часов 11 минут, Гулиев Р.Ф.о., находясь в непосредственной близости от подъезда № 1 дома № 5 по улице Строителей города Мегиона, в ходе ссоры, нанес 2 удара рукой по голове * С.С., причинив тем самым последнему физическую боль, моральные страдания и телесные повреждения. После чего, Гулиев Р.Ф.о., не удовлетворившись содеянным, преследуя умысел на запугивание * С.С., умышленно высказал в его адрес словесные угрозы убийством, и в подтверждении реальности воплощения указанных угроз, направил в сторону * С.С. находящийся у него в руке предмет, похожий на пистолет, продолжая высказывать угрозы его применения в отношении последнего. 
Как установлено в ходе судебного следствия, действия Гулиева Р.Ф.о., заключающиеся в высказывании угроз убийством, подкрепленные активными действиями подсудимого в виде причинения телесных повреждений * С.С. и направление в потерпевшего * С.С. предмета, похожего на пистолет, оказали устрашающее воздействие на потерпевшего * С.С., у которого имелись основания опасаться осуществления этой угрозы. О наличии таких оснований свидетельствует поведение * С.С. после совершения в отношении него преступления, а именно, обращение в дежурную часть ОМВД России по г. Мегиону. 
На объективность показаний потерпевшего * С.С. и свидетелей * А.А., * Д.В., * И.А., * О.В. указывает и то, что они последовательны, непротиворечивы, полностью согласуются с другими исследованными в судебном заседании достоверными доказательствами.
          По смыслу закона угроза убийством выражается в таких высказываниях и действиях виновного, которые свидетельствуют о ее реальности, заставляют потерпевшего опасаться приведения угрозы в исполнение. Для признания угрозы убийством реальной, необходимо установить, что виновный совершил такие действия, которые давали потерпевшему основания опасаться ее осуществления, и что поведение виновного, его взаимоотношения с потерпевшим объективно свидетельствовали о реальности угрозы. Установленные в судебном заседании фактические обстоятельства событий, произошедших 02 февраля 2023 года, действий потерпевшего * С.С. и подсудимого, направление в сторону * С.С., находящегося у подсудимого в руке предмета, похожего на пистолет, и высказанные угрозы его применения в отношении * С.С., свидетельствуют о том, что вся обстановка происшедшего, направленность действий подсудимого давали потерпевшему * С.С. основания опасаться осуществления высказанных и выраженных Гулиевым Р.Ф.о. угроз убийством.
 Оценив изученные приведенные выше доказательства, в их совокупности, суд приходит к выводам о доказанности вины подсудимого по преступлению, предусмотренному ч. 1 ст. 119 Уголовного кодекса Российской Федерации в отношении потерпевшего * С.С., что нашло полное подтверждение в ходе судебного следствия.
 При указанных обстоятельствах, действия подсудимого Гулиева Р.Ф.о. в отношении потерпевшего * С.С. суд квалифицирует по части 1 статьи 119 Уголовного кодекса Российской Федерации - как угроза убийством, если имелись основания опасаться осуществления этой угрозы.
 При этом, суд исключает из обвинения по второму преступлению признак «и причинением тяжкого вреда здоровью» как излишне вмененный, поскольку потерпевший * С.С. действия подсудимого воспринял реально, как угрозу своей жизни, изменение обвинения не требует исследования доказательств по делу, является очевидным из описания преступления и фактические обстоятельства при этом не изменяются.
 Доводы подсудимого о невиновности опровергаются достаточной совокупностью доказательств, исследованных судом, в частности, показаниями потерпевшего * С.С. о том, что Гулиев Р.Ф.о., выйдя из автомобиля, нанес ему не менее двух ударов в правую и левую часть головы. При этом, дальнейшее нанесение ударов прекратил * А.С., который встал между ним и Гулиевым Р. В этот момент последний откуда-то из одежды с правой стороны достал предмет похожий на пистолет, который стал удерживать в правой руке, перезарядил его передернув затвор и сразу направил дуло пистолета в область лица - А.С. со словами: «я сейчас выстрелю тебе в лицо», в связи с чем, возникла секундная пауза. После нанесения Гулиевым Р.Ф.о. ударов * А.С., подсудимый держал в правой руке у пояса предмет похожий на пистолет, направляя на него дуло, сказав: «отойди, иначе я выстрелю», а пальцем левой руки указывал отойти потерпевшему * С.С. в сторону; показаниями свидетелей * А.А., * Д.В., * И.А., * О.В., а также расцениваются мировым судья как способ защиты и как попытку избежать наказания по данному преступлению.
  Исходя из содержания показаний потерпевшего * С.С., его восприятия высказанной Гулиевым Р.Ф.о. угрозы, сопровождавшейся действиями по направлению в его сторону предмета, похожего на пистолет, агрессивного состояния подсудимого, высказанную угрозу и действия Гулиева Р.Ф.о. потерпевший воспринял реально, испугался за свою жизнь, поскольку полагал, что подсудимый мог выстрелить в него, что очевидно указывает на наличие у него всех оснований опасаться осуществления высказанной угрозы. 
         Свои показания потерпевший * С.С. подтвердил в ходе очной ставки с Гулиевым Р.Ф.о. О противоправных действиях потерпевший сообщил в полицию.
Доводы защитника * А.В. о том, что в действиях его подзащитного отсутствуют признаки состава вменяемого преступления, а обвинение состоит из предположений, опровергаются исследованными в судебном заседании доказательствами.     
 Кроме того, суд не усматривает в действиях подсудимого необходимой обороны. 
 Так, согласно ч. 1 ст. 37 Уголовного кодекса Российской Федерации не является преступлением причинение вреда посягающему лицу в состоянии необходимой обороны, то есть при защите личности и прав обороняющегося или других лиц, охраняемых законом интересов общества или государства от общественно опасного посягательства, если это посягательство было сопряжено с насилием, опасным для жизни обороняющегося или другого лица, либо с непосредственной угрозой применения такого насилия.
Как установлено судом, действия подсудимого не носили оборонительный характер. Произошедший конфликт был спровоцирован родным братом потерпевшего * А.Ф.о. Кроме того, у потерпевших * А.С. или * С.С. в руках не имелось никаких предметов, которые они могли использовать в отношении подсудимого для причинения вреда его жизни и здоровью. Кроме того, доказательств, свидетельствующих о том, что общественно опасное посягательство со стороны * С.С. или * А.С. было сопряжено с насилием, опасным для жизни обороняющегося * Р.Ф.о. или жизни его брата * А.Ф.о., судом не установлено и из материалов дела не усматривается.
Таким образом, оснований считать, что действия Гулиева Р.Ф.о. носили оборонительный характер в виду защиты его брата и самого себя, у суда не имеется.
При этом, заключение специалиста № 02/2024 АНО по развитию экспертных и правовых исследований «Контакт» судом не принимается, поскольку не отвечает требованиям уголовно-процессуального закона. Кроме того, специалист не предупрежден об уголовной ответственности по ст. 307 Уголовного кодекса Российской Федерации.
        Довод защитника о фальсификации видеозаписи, имеющей в материалах дела, отклоняется, поскольку какими-либо достоверными, объективными данными не подтвержден, носит предположительный характер.
К остальным доводам подсудимого и защитника мировой судья относится критически и расценивает, как способ уйти от ответственности Гулиевым Р.Ф.о. за содеянное. 
         Изучив указанные выше доказательства в их совокупности, мировой судья приходит к бесспорным выводам, что вина подсудимого Гулиева Р.Ф.о. в совершении преступлений, предусмотренных частью 1 статьи 119, частью 1 статьи 119 Уголовного кодекса Российской Федерации в отношении потерпевших * А.С. и * С.С. нашла полное подтверждение в ходе судебного разбирательства. Каждое из перечисленных доказательств является относимым, допустимым, достоверным, а в своей совокупности признаются судом достаточными для постановления обвинительного приговора.
         В силу части 2 статьи 15 Уголовного кодекса Российской Федерации, совершенные Гулиевым Р.Ф.о. преступления относятся к категории небольшой тяжести.
          Судом установлено, что Гулиев Р.Ф.о. по месту жительства характеризуется посредственно (том 2 л.д. 228); на учете у врачей психиатра и психиатра-нарколога не состоит (том 2 л.д. 225); к административной ответственности за нарушение общественного порядка не привлекался (том 2 л.д. 218); привлекался к административной ответственности за нарушение Правил дорожного движения Российской Федерации (том 2, л.д. 221-223).
Обстоятельств, смягчающих наказание Гулиеву Р.Ф.о. по двум преступлениям, судом не установлено.
Обстоятельств, отягчающих наказание Гулиеву Р.Ф.о. по двум преступлениям, судом не установлено.
          При назначении Гулиеву Р.Ф.о. наказания по двум преступлениям, мировой судья, руководствуясь статьями 6 и 60 Уголовного кодекса Российской Федерации, целями и задачами наказания, учитывая влияние назначенного наказания на исправление осужденного, исходя из характера и степени общественной опасности, совершенных преступлений, степени их тяжести, личности виновного, условий его жизни и имущественного положения, а также восстановления социальной справедливости, считает необходимым назначить ему наказание в пределах санкции части 1 статьи 119 Уголовного кодекса Российской Федерации в виде обязательных работ, поскольку только данный вид наказания, является соразмерным содеянному и достаточным для предупреждения совершения им новых преступлений, то есть для достижения целей статьи 43 Уголовного кодекса Российской Федерации. 
 Кроме того, наказание Гулиеву Р.Ф.о должно быть назначено с учётом положений части 2 статьи 69 Уголовного кодекса Российской Федерации путём частичного сложения назначенных наказаний.
         Исключительные обстоятельства по данному делу, связанные с целями и мотивами преступлений, ролью виновного, его поведением во время совершения преступлений и других обстоятельств, существенно уменьшающих степень общественной опасности преступлений, не установлено, в связи с чем, оснований для применения статьи 64 Уголовного кодекса Российской Федерации, а также для изменения категории преступлений на менее тяжкую в соответствии с частью 6 статьи 15 Уголовного кодекса Российской Федерации, не имеется.
Меру пресечения Гулиеву Р.Ф.о. до вступления приговора в законную силу следует оставить прежней - подписку о невыезде и надлежащем поведении.
Вопрос о вещественных доказательствах мировой судья разрешает в соответствии с требованиями статьи 81 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации.
Руководствуясь статьями 307, 308 и 309 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, суд

приговорил:

Гулиева Рамина Фаиг оглы признать виновным в совершении преступлений, предусмотренных частью 1 статьи 119, частью 1 статьи 119 Уголовного кодекса Российской Федерации и назначить ему наказание:
- по части 1 статьи 119 Уголовного кодекса Российской Федерации (по факту угрозы убийством 02 февраля 2023 года потерпевшему * А.С.) в виде обязательных работ на срок 200 (двести) часов;
- по части 1 статьи 119 Уголовного кодекса Российской Федерации (по факту угрозы убийством 02 февраля 2023 года потерпевшему * С.С.) в виде обязательных работ на срок 200 (двести) часов.
  На основании части 2 статьи 69 Уголовного кодекса Российской Федерации, по совокупности преступлений, путем частичного сложения назначенных наказаний, окончательно назначить Гулиеву Рамину Фаиг оглы наказание в виде обязательных работ на срок 320 (триста двадцать) часов.
        Меру пресечения Гулиеву Р.Ф.о. до вступления приговора в законную силу, оставить прежней - в виде подписки о невыезде и надлежащем поведении.
Вещественные доказательства, по вступлению приговора в законную силу: 
-  CD-диск с фрагментом видеозаписи от 02.02.2023 года, хранящийся в материалах уголовного дела - хранить там же;
- два металлических строительных уголка, хранящиеся в комнате вещественных доказательств ОМВД России по городу Мегиону - уничтожить. 
Уничтожение вещественных доказательств поручить ОМВД России по городу Мегиону Ханты-Мансийского автономного округа-Югры;
        - огнестрельное оружие ограниченного поражения модели «П-М17Т» калибра 9 мм. Р.А. № *, хранящееся в оружейной комнате ОМВД России по городу Мегиону - передать в территориальный орган Федеральной службы Войск национальной гвардии Российской Федерации для решения его судьбы в соответствии с законодательством.
        Приговор может быть обжалован в апелляционном порядке в течение пятнадцати суток со дня его провозглашения в Мегионский городской суд Ханты-Мансийского автономного округа-Югры, а осуждённым, содержащимся под стражей, в тот же срок, со дня получения копии приговора. В случае подачи жалобы осуждённый вправе ходатайствовать о рассмотрении дела в апелляционной инстанции с его участием и участием его защитника, либо ходатайствовать о предоставлении ему защитника по назначению суда, о чём необходимо указать в жалобе.

Мировой судья	     		      		        	                                                 О.П. Артюх
подпись судьи
«КОПИЯ ВЕРНА»
подпись мирового судьи_____________________ О.П. Артюх
Секретарь судебного участка 
Аппарата мирового судьи
____________________ Е.Н. Кривоногова
29 августа 2024 года





























